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Moradores do bairro Fi

gueira continuam à espera
do Trevo Alemão.
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Dois acidentes graves
marcam a segunda-feira
em Gaspar:
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Na data que antecede o

Dia-da Avicultura, criado
res falam das dificuldades.
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Candidatos apontam soluções
paraSaneamento béslco e Agricultura
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Pães Diversos; Doces;
Salgados; Conveniência;

Lanchonete; Café Expresso;
Cestas para Café da Manhã;

Ambiente Climatizado
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Era uma vez um Trevo Alemão

E
ntre �no e sai ano, e á situação
continua a mesma. Os morado

res do bairro Figueira ficam à mercê

da insegurança. Faz tempo que a co

munidade reivindica uma solução
para evitar mais acidentes no trecho'

que dá-acesso à rua Águas Negras,
mas, por enquanto, tudo não passa
de promessas.

A luta dos moradores da localida

de já se estende por um bom tempo.
Acreditava-se que ainda este ano o

local recebesse um TrevoAlemão. Foi

feita a medição da pista e um projeto
que não evoluiu. Ficou apenas a de

silusão dos moradores que acredita

ram que a promessa seria cumprida.
E certamente nada seráfeito de ago
ra em diante.
Daíveio operíodo eleitoral e a si

tuação ficou pior ainda. Novamente
os moradores têm se sentido amea-

Carta do Leitor

A realização da fasemesoregional
dos _Jogos Escolares de se, em

Gaspar, trouxe aomunicípio cerca de
2 mil alunos/atletas vindos de 69 ci

dades do estado. O evento tem man

tido os ginásios Prefeito João dos

Santos, Bela Vista, Frei Godofredo
Frei Policarpo e Associação Bunge
sempre lotados. É uma festa do es-

çado pela insegurança no local, que
já registrou diversos acidentes. Não

- é à toa que há essa preocupação.
Ainda mais agora quando chega

o momento de fazer propostas, pro
messas que podem não ser cumpri
das. Novamente interessados em se

eleger, vão "demonstrar" interesse

em resolver o problema dos morado

res do Figueira.
Mas o importante é que essa situ

ação não fique apenas no papel ou
na idéia das pessoas. A obraprecisa
deixar de ser algo utópico para se

transformar em realidade e resolver

o problema da comunidade. Boas in
tenções somente não bastam.

. É preciso ação. Aliás, a questão
do trânsito, da sinalização e da

infraestrutura das ruas e rodovias

têm aparecido freqüentemente nas

falas dos candidatos.

Para a população fica novamente

a dúvida, será que as propostas dos

candidatos às eleições são meramen
te artifícios eleitoreiros ou realmente

vão melhorar a realidade local...

A expectativa é que alguém mude

de lado e comece a agir em prol da
maioria, deixando os interesses pes
soais totalmente fora do que diz res

peito política.
Pois, algunspolitiqueiros, há anos,

vêm sufocando a população que já
está cansada de ser vítima da briga
que se estabelece entre situação e

oposição, e alguns partidos. E que
nada rende ao povo.

Essas desavenças pessoais, onde
alguns candidatos buscam se' eleger
retratando os erros alheios, demons
tram apenas a incapacidade politica
dos interessados para bem adminis

trar um município ou região.

Vereador 'lo\e
jornal@jornalmetas.com.br Dr. Célio

12777

Já se tomou habitual que os can- se o próprio processo eleitoral: a po

didatos, em época de eleições, "dis- pulação mais carente forma um ver

tribuam favores", bens e até dinhei- dadeiro "exército eleitoral de reser

ro aos eleitores. Esta prática adulte- . va", convocado a cada eleição, ape
ra inteiramente o sentido do voto. Ele nas para manter ou colocar no poder
deixa de ser exercício de poder dos aqueles que defendem interesses pró
cidadãos na escolha dos seus repre- prios ou corporativistas.
sentantes e a eleição. se transforma 2004 é ano de eleições, não temos
num "negócio". Com isso denigre- como fugir, e sim, analisar cada pro-

Agradecimento

porte educacional,já tradicional na ci
dade, onde professores, chefes de de
legações e alunos participam de uma

competição sadia. Nos JESe, o espor
te não é só visto como resultados, mas
como ferramenta educacional, soci

al, saudável e acessível a todos, cujo
principal objetivo é promover a in

clusão social.

Fica aqui o agradecimento a to-
,

dos os participantes das comissões

organizadoras do evento e voluntá-
.

rios que estão trabalhando para que
as delegações tenham um boa esta

dia na cidade e possam participar dos
jogos kNlqüilamenteil

e,

Fundação Municipal de
Esportes de Gaspar

. JORNALMETAS
IHFORMANDOVOCÊ

Corrupção Eleitoral - Consciência Já!

posta de nossos candidatos à Prefei

to e a Vereador. É muito importante
o nosso voto, mas o voto conscien

te ... é a nossa decisão como cidadão.

"Vamos valorizá-lo, essa é a arma

mais considerável que possuímos".

Ianaina Thaisa
Centro � Gaspar
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Aproveitando-se...
O governo do estado, leia-se DEINFRA,
Câmara de Vereadores e Prefeitura Muni"

cipal, embora o constante clamor da co

munidade, até hoje nada fizeram para me
lhorar as condições e segurança das vias
estaduais que cortam nossa cidade. No

entanto, na última manifestação realizada
na rodovia Ivo Silveira, lá estavam seus

respectívos representantes: Adilson, presi
dente do PMDB, representante de Luiz

Henrique, Pepê, vereador e ex-presidente
da Câmara e o prefeito municipal Celso
Zuchi. Ironicamente, os três são candida
tos à prefeitura.

Apoio
Concorrido o almoço promovido pela
organizaçao da campanha de Adilson
Schmitt e Clarindo Fantoni, com mais de
700 pessoas no centro comunitário São

Cristóvão, o que dá novo ânimo ao grupo.
A carreata foi barulhenta e impressionou.
Pode começar aí aesquentar o processo
eleitoral, que via de regra anda momo no

Brasil inteiro.
.

Controvérsia
Presença do.ex-deputado Federal Renato
Viana no almoço da coligação Mais Amor
por Gaspar não foi bem absorvida, princi
palmente por tucanos e pepistas. É que em

Blumenau, Viana está de mala e cuia ao

lado do PT, aqui faz a vez de oposição. Fica
dificil entender um discurso de mudança
em Gaspar pregado por ele, se a 15

quilômetros de distância tem no governo
do PT de Blumenau genro e aliados histó
ricos empregados na prefeitura. Talvez isso
explique bem, porque o povo não está nem
aí para eleição.

Exaltados
Os ânimos de alguns .candidatos e simpa
tizantes andam um pouco exaltados nos

últimos dias, além de trocarem farpas ver
balmente ,já chegaram a vias de fato. Com
'direito a porradas e até espetadas ....

Virou Moda???
Se nas ruas ainda não se sente o, calor da

Campanha Eleitoral, nos bastidores o cal
deirão está em plena ebulição. Os coorde
nadores de campanha estão mais preocu
pados em cuidar dos adversários do que
promover seu próprio trabalho. A Rádio
Nativa FM foi acionada na Justiça Eleito
ral pela Coligação Mais Amor por Gaspar,
por entrevistar Celso Zuchi no dia IOde

julho, já a Sentinela pelo PT por, suposta
mente, estar criticando sistematicamente a

administraçãomunicipal, também o Jornal
Metas foi advertido verbalmente. O can

didato Pepe teve um comício seu boicota

do, no Bela Vista, mais precisamente na

Marinha. Alguém deve ter comprado o

dono do estabelecimento onde seria reali
zado o evento.Será que esta campanha vai
descambar para as baixarias que presenci
amos num passado recente? Com certeza

não gostaríamos de reviver.

Pegou Mal
Ainda sobre o mau comportamento de ca

bos eleitorais e candidatos na campanha,
há que se registrar o fato de uma candidata
à vereadora que posicionou seu veículo,
devidamente adesivado, identificando sua

candidatura e sua coligação, praticamente
na entrada principal do Ginásío João dos
Santos, por ocasião da abertura dos JESC,
na última sexta feira.
Além de atrapalhar, chamou atenção de
forma negativa; E ela talvez não tenha se

dado conta que a maioria dos presentes
eram atletas de fora e menores de idade

que ainda não votam. Tipo de açãoinfrutí
fera do ponto de vista eleitoral!
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Candidatos a prefeito e suas propostas

C· om a proximidade das

eleições, o clima de cam

panha está ficando cada vez

. mais forte. É nítida esta afirma

ção devido ao grande número de

placas e santinhos pelas ruas do -Disponibilizar acessóoria - Apoiar os mutirões de mo-

município. O cenário político' técnica aos produtores rurais- radias, buscando materiais alter-
desta campanha dá aos eleitores .para abastecimento de produtos nativos.

a oportunidade de escolha entre nas feiras livres, creches e me- - Projetar e implantar as re-

três candidatos: o atual prefeito, renda escolar.
. Agricultura: des de tratamento de esgoto sa-

Pedro Celso zuchi, que busca a -Ampliar a organização dos - Manter e ampliar a patru- nitário e 'implaatação do aterro

reeleição pelo PT que optou não produtores rurais. lha mecanizada para atendimen-
\ sanitário.

buscar coligações; Adilson Saneamento Básico: tos adequados às atividades agrí-
- Implantar o saneamento

Schmitt, candidato da coligação Propostas para todas as áre- colas a partir de um calendário nos núcleos habitacionais;
Mais Amor por Gaspar, que re- as que compõem o tripé do sa- estabelecido em parceria com os

\

� Levar água potável a todos
úne seis partidos e está pela se- neamento básico: água, lixo e usuários. os gasparenses, através da am-

gunda vez concorrendo ao car- esgoto com a criação da Agen- _ Incentivar e apoiar a reali- pliação da rede, abertura de pa

go da majoritária e Antônio da Municipal sobre Meio Am- zação de cursos ços artesianos e aproveitamento
Pedro Schmitt, mais conhecido biente, inserindo Gaspar na profissionalizantes destinados às de nascentes.

por Pepê, que está estreando Agenda21, atuando junto à pro- atividades agropecuárias. - Projetar o tratamento des-:

como candidato a prefeitura de posta de conscientização - Retomar a parceria entre a centralizado de efluentes.

Gaspar, unindo três partidos na ambiental sobre o futuro de Epagri, Cidasc e SecretáriaMu- ' - Manter o programa de lim-

coligação Para Gaspar aconte- Gaspar: nicipal de Agricultura. peza de canais e valas, junto com
cer. Em uma série de três entre- -Viabilização do novo reser- - Ampliar as feitas de produ- o�ras de infraestrutura, visando
vistas, iniciaremos com as pro- vatório na Bateias. tos coloniais e artesanais corno a evitar e minimizar o efeito de

postas dos candidatos para sa- - Buscar alternativas para a do peixe vivo, entre outras,
.

enxurradas e enchentes com ins-

neamento básico e agricultura. abastecimento de água além do _ Estabelecer calendário para talação de comportas.
Rio Itajaí-Açu.' dragagens e limpeza dos ribei- - Ampliar a coleta de lixo

-Ampliação das redes de rões, canais e valas do municí- doméstico e reciclável, criando
abastecimento. pio. :> programas educativos e campa-

-Implantação do aterrosani- _ Promover palestras técnicas nhas.
tário reduzindo os custos com lié treinamentos no meio rural, - Dar destino adequado para
coleta e tratamento dos resídu- com o objetivo detomar os pro- o lixo industrial, hospitalar e tó-
os sólidos. dutores auto-suficientes. XICO

-Continuar o programa de Saneamento Básico:
saneamento nos bairros a exem- - Criar um programa
plo do Bairro 7 de Setembro, habitacional, incentivando a im
Pedrinho Schmitt, Águas Ne- plantação de conjuntos
gras, Sertão Verde � outros. habitacionais.

Agricultura e sanea

mento básico é o

tema da primeira
entrevista com os

três que disputam
a majoritária

gricu ura:

-Ampliar ainda mais a patru
lha mecanizada.

-Construir uma sede própria
para a secretaria, deixando de

pagar aluguel.
-Criar a Casa doAgricultor e

do Artesão.
- Apoiar a agroindústria fa-

miliar.
-

Zuchi busca reeleição Adilson intensifica visitas
-

Pepê aposta' no corpo a corpo

Agricultura !

- Incentivo e acompanha
mento especial para os peque
nos, médios e grande produto
res de arroz.

- Incentivo a outras ativi
dades daAgricultura como plan
tação de banana, aipim, cana de

açúcar, entre outras.
- Amparo e incentivos aos

agricultores de pequeno emédio

porte através da patrulha meca
nizada.

- Aquisição de equipamentos
para atendimento aos agriculto
res nas épocas de plantio e co

lheita.
- Aquisição de uma prancha

para auxiliar no transporte das
colheitadeiras.

- Incentivo direto às Agroin
dústrias, grande gerador de em
pregos e-renda no município.

- Incentivo às cooperativase
feiras das agroindústrias.

- Apoio à piscicultura.
- Criação de programas para

os agronegócios.
- Políticas que favoreçam a

permanência do homem no cam

po.
- Incentivo à criação de Ja

vali e avestruz.
Saneamento Básico
- Dragagem e limpeza de ri

beirões e valas.
- Colocar tubulação nos lo

cais onde existe esgoto a céu
aberto e substituição da canali

zação deficitária.
- Investimento nas áreas

mais carentes do município.
- Implantação de programas

de reciclagem de lixo.

-Instalação de filtros e fossas.
- Buscar recursos nas esferas

municipais, estaduais e federal

para viabilizar vários projetos de
saneamento básico.

está acompanhando as Olimpíadas? Quem você acredita que trará mais um Q�
,

_

.. _.o,

Quase não acom

panho os jogos,
mas acreditava

que o ouro seria
trazido por alguém
da Ginástica

Olímpica. Luzia Maestri, 31
anos, enfermeira - Centro

Não acompanho Os

jogos, porque difi
cilmente paro para
assistir à TV. Não

sei quem pode tra

zer um ouro. Edson

arcelo Gern, 17 anos, estudan
te - Margem Esquerda

Quase não acompa
nho os jogos. Mas a

minha esperança era

pela Daiane do San
tos na Ginástica

Olímpica. José Car-
los us o 10 da Luz, 31 anos, vi

gilante - Santa Terezinha

Não acompanho _

muito, mas tenho a
-

esperança que Uma

das equipes de vôlei

traga bons resulta
dos para o Brasil.

Ricardo Cunha
Lima, 25 anos, Aux. Serviço -

Gaspar Mirim

Não vejo os

jogos, mas torço ,

para que a equipe
de vôlei feminino
continue bem e

traga o ouro para
o Brasil. Renata

Gláucia da Silva, 18 anos,
estudante - São Pedro

'

Jantar Especial de
Frutos do Mar do Raul

�
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Falta de sinalização na Ivo Silveira e

Moradores do bai rro Santa
Terezinha sofrem com ala

gamento e o grande núme
ro de mortes na rodovia que

liga Gaspar e Brusque

os 6.489 moradores do Santa

Terezinha, que é um dos maiores

bairros do município, sofre com falta de

estrutura básica. Saneamento básico foi
o problema que grande parte dos mora-

- dores apontou como o mais urgente, se

guido pela falta de segurança na Rodo

via Ivo Silveira e pelos altos índices de
criminalidade dentro do próprio bairro.

Vilmar Tonson, mais conhecido como

Babá, tem 49 anos, casado, pais de qua
tro filhos e avô de Joana de cinco anos.

Natural de Gaspar, morador do bairro

Santa Terezinha. Trabalha profissional
mente numa malharia e voluntariamente

com esportes e escolas do município,
assim como é colaborador da Associa

ção de Moradores do bairro.

JM - Por que a decisão de ser candi

dato?
Babá - Pelo' amor que sinto pela co

munidade gasparense e a pedido de ami

gos e familiares que vêem em mim uma

pessoa que pode contribuir juntamente
com Adilson e Clarindo para dar mais

amor e dignidade às famílias gasparenses.
JM . Na sua opinião, qual o maior

problema do bairro Santa Terezinha?
Babá - faço parte da comunidade do

bairro Santa Terezinha, mas tenho gran
de ligação, através de amigo e familia-

res, com o bairro São Pedro (Farrapa), e
vejo que os maiores problemas destas
comunidades são o saneamento básico;
segurança; construção de creches; segu
rança no trânsito, principalmente na Ro

dovia Ivo Silveira (SC-411); o ?egundo
grau.nas escolas e a construção de Pos

tos de Saúde.

JM· E o município?
Babá > Falta de saneamento. básico;

postos de saúde; calçamentos das ruas;

limpezas dos ribeirões; limpeza das vias

públicas. Investimento nas atividades

agrícolas; redução de impostos. As fac

ções �nfrentam o problema das altas ta

xas que não permitem a sua regulariza
ção. Além disso, a atual administração
esqueceu da mulher e do jovem.
JM . Qual a sua avaliação do cenário

políticode Gaspar?
Babá « Com o apoio dos parti

dos foi possível formar a coligação Mais
Amor por Gaspar, que irá dar as respos
tas à comunidade gasparense, e tudo

aquilo que foi esquecido, nestes últimos

anos, como por exemplo o amor, o res

peito e a dignidade das famílias de

Gaspar.
JM - Como está fazendo a sua cam

panha?
Babá . De porta em porta, com o

apoio dos amigos e familiares, além do

forte apoio do PSDB, na figura do seu

presidente Joel da Costa e demais mem

bros do diretório municipal,
JM· Se eleito qual vai ser a sua pri

meira ação?
Babá » Retribuir com trabalho, dig

nidade e amor a todos os gasparenses que
acreditam no Babá, para construir uma

Gaspar de mais amor e ter a certeza que
o filho gasparense jamais se esquecerá
destes próximos anos.

Nelson - PMDB

Nelson Reinert, natural de Gaspar,
tem 53 anos, casado com Hermelinda

Reinert, pai de dois filhos e também avô

de três netos. É aposentado e mora no

bairro Santa Terezinha há quase trinta

anos. Afirma quemaior parte da sua vida

se dedicou às ações comunitárias.
JM . Por que a decisão. de ser candi

dato?

Nelson- O meu traba
lho como coordenador da

CAEP da Capela Santa

Terezinha, minha partici
pação ativa no Programa
de Agentes Comunitários
de Saúde (PACS) e no

conselho daAPAE, assim
como minha experiência
no passado como presi
dente e tesoureiro da Es
cola Zenaide.:Schmit;

.

Costa e na Associação G�

. -

vereadorOr. Célio
Pronto Atendimento médico

e odontológico 24 horas;
Emergências Aaulto e Infantil em

casos de menos gravidade,
diminuindo assim, as filas nos

Postos e da Emergência
do Hospital.

Quero'MalS.Amor
, ,

pôr'Gaspar': ',:

Fotos: Divulgação

Moradores do bairro, trabalho este, que

sempre foi voluntário, honesto e respon
sável, fizeram com que meus vizinhos e

amigos solicitassem para que colocasse

meu nome à disposição do meu bairro.

JM - Na sua opinião, qual o maior

problema do bairro Santa Terezinha?

Nelson-Naminha visão o Saneamen

to Básico é o maior problema do bairro,
já que temos inúmeras valas a céu aber

to, mau cheiro e quando chove alaga inú
meras ruas e casas, gerando sérios pro
blemas a nossa população. A falta de um

Posto Policial e um de Saúde são outros

dois grandes problemas enfrentados no

Santa Terezinha.

JM· E o município?
Nelson- O que vejo hoje é a falta de

indústrias, que poderiam gerar mais em

pregos para nosso município. A próxima
administração poderia tentar construir

ginásios e áreas de lazer.

JM - Qual a sua avaliação do cenário
político de Gaspar?

Nelson.ePar enquanto está tudo mui

to calmo, são ações ainda muito tímidas.
Outro fator interessante é que há muito

respeito entre todos os candidatos.

JM . Como está fazendo a sua cam

panha?
Nelson - Corpo a corpo, visitando to

dos os moradores do bairro Santa

Terezinha, fazendo reuniões e apresen
tado propostas para o desenvolvimento

do bairro e da cidade.

JM - Se eleito qual vai ser a sua pri
meira atitude?

Nelson » A minha primeira atitude
será reunir todas as entidades do bairro

Santa Terezinha e as pessoas de outros

bairros que apoiaram o meu nome, para
mostrar. que a minha vitória será a vitó

ria da cidade de Gaspar, já que me dedi
carei 100% à função de vereador, para
bem representar os munícipes.

.

uma das constantes preocupações. Dizen-
do ser conhecedor profundo dos proble
mas que atingem os bairros de Gaspar,
Adélcio acredita que com 'a melhoria na

infraestrutura básica e planejamento, o
crescimento se dará naturalmente

JM - Por que a: decisão de ser candi

dato?
AdéIcio - Principalmente porque o

bairro Santa Terezinha é um dos maiores

bairros de Gaspar. Já faz oito anos que

está sem vereador. Acredito que posso
realizar um bom trabalho, pois é um dos

bairros de Gaspar dos mais abandonados
pela administração municipal.

JM . Na sua opinião, qual o maior

problema que o bairro Santa Terezinha
enfrenta?

Adélcio .; O maior problema eu acre
dito que é falta de esgoto e calçamento
ou asfalto, além de muitos problemas
SOCIaiS.

JM . E o município?
.Adélcio - É a falta de saneamento

básico. Gaspar desde o início não teve

um bom planejamento, por isso a popu

lação sofre. Quando chove muito, a tu

bulação é deficiente e quase tudo precisa
se trocado.

JM . Qual a sua avaliação do cenário

político de Gaspar?

Adélcio - Acredito que a população
está participando um pouco mais dos

acontecimentos políticos, isto contribui

muito, assim sabem bem quem escolher,
pois o voto é a maior arma que o eleitor

possui para não errar na escolha dos seus

representantes.

JM . Como está fazendo a sua cam

panha?
Adélcio - Minha campanha é basea

da na conscientização do eleitor, com sin

ceridade, poucas promessas, e tem um

grande número nos apoiando. Amaioria

me conhece e sabe que sou bastante

batalhador, demonstrei isto quando legis
Voluntário em ações sociais e mora- ' lei durante 30 dias.

dor do bairro Santa Terezinha, Adélcio JM· Se eleito qual vai ser a sua pri-
Stiegemeier pretende desenvolver meira atitude?

projetos de iniciação esportiva e de lazer, Adélcio - Vou criar e votar os

voltado para crianças, adolescentes e ido- projetos que venham beneficiar os mais

.sos. O resgate dos valores morais da fa- , necessitados, Iigando 'o, povo ao exécutí
mílià, com o objetivo.de evitar o auiIien�' voo Precisamos' criar um grande' centro
to do uso de drogas e criminalidade, é . de-lazer no bairro.' '.' "
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saneamento Básico preocupam comunidade
Fotos: Divulgação

Secretária do PSB, Arminda
Zermiani tem 48 anos, mãe de
dois filhos e reside no bairro
Santa Terezinha, na comunida
de Bom Jesus. Formada no se

gundo grau pela Fundação Frei
Godofredo, Arminda já traba
lhou na Indústria e no comércio
de Gaspar. Atualmente, trabalha
como representante comercial.

Sempre teve participação ativa
na área do voluntariado. Foi se
cretária do CAEP do Bom Jesus
, onde é tesoureira, além de ser

membro nas APPs das escolas
Ervino Venturi e Zenaide S. Cos
ta. Há 10 anos é secretária da

Apae.
JM - Por que a decisão de

ser candidata?
Arminda - Porque quando

trabalhei no serviço público
como secretária do Prefeito
Andreone Cordeiro conheci a
fundo as necessidades das co

munidades gasparense.
JM - Na sua opinião, qual o

maior problema que o bairro
Santa Terezinha enfrenta?

Arminda - A Rodovia Ivo
Silveira é palco de muita triste
za e de grandes manifestações.
Ali já presenciamos a morte de
muitos entes queridos por falta
de sinalização e trevos nestaRo
dovia. O bairro também precisa
de um posto de saúde, sanea

mento básico, calçamentos, cre
ches, quadras esportivas cober
tas.

JM - E o município?

A pedido ,,,,;:..

1,3;:
Vereadora

Merei
_�m �··

Maria Hostins Werner.
'PreFeito Celso l-iTch·
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Arminda - Necessitamos do

empenho, mobilização e

conscientização da comunidade,
empresários e poder público
para a implantação de uma UTI
no Hospital. Gaspar também
necessita de creches, quadras
esportivas cobertas, programas
para a terceira idade, entre ou

tros.

JM - Qual a sua avaliação do
cenário político de Gaspar?

Arminda - Hoje temos for
tes candidatos e nossa coligação
está sendo bem aceita pela po
pulação. Vejo uma campanha
política com muito respeito e é
de respeito que precisamos
"para Gaspar acontecer".
JM - Como está fazendo a

sua campanha?
Arminda - Estou transmitin

do pessoalmente as minhas pro
postas à comunidade, visitando
as famílias, entregando o mate

rial de campanha e tenho cola
·boradores, amigos, parentes e li
deranças.
JM - Se eleito qual vai ser a

sua primeira atitude?
Arminda - Dedicar-me-ei

realmente a função de legislar,
representando e defendendo os

interesses do povo gasparense.
Viabilizarei os projetas para as

propostas escritas anteriormen
te e outros que se fizerem neces

sárias. Procurarei dar priorida
de as reivindicações feitas pela
comunidade.".

Filiado ao Partido dosTraba
lhadores há 11 meses,Alcides da
Silva mora no Santa Terezinha

.

há 12 anos, Aos 45 anos, é casa
do e pai de dois filhos. Alcides
possui o curso superior incom
pleto de Administração de Em

presa, é formado em técnico em

vestuário pelo Senai de
Blumenau. A opção partidária
pelo PT é por causa da Admi

nistração que está sendo feita em
Gaspar.

JM - Por que a decisão de ser
candidato?

Vote consciente; vote come ,gente!·

-

Alcides - Há alguns anos já
venho participando dentro da
comunidade, delegado da OP,
APP da E.E.B. Zenaide Schmitt
Costa, Centro Comunitário San
taTerezinha, e participo nas reu

niões daAssociação deMorado
res, e por isso tenho certeza que
chegou o momento certo de re

presentar a comunidade há uma

vaga no Legislativo.
JM - Na sua opinião, qual o

maior problema no Santa
Terezinha?

Alcides - O maior problema
é de Saneamento Básico, e a fal
ta de Segurança na Rodovia Ivo
Silveira.

las. Estou muito confiante na

minha caminhada, principal
mente porque os moradores do
Santa Terezinhame conhecem e

sabem que poderão contar comi
go se eu me eleger, vou sempre
lutar para que se aplique os re

cursos públicos de acordo com

as necessidades e solicitação da

população em geral.

JM - Se eleito qual 'será a sua

primeira atitude? _

Alcides - Agradecer a Deus
e os eleitores que amim confia

.

ram seus votos e assumir no dia
IOde janeiro de 2005 a vaga no

Legislativo, para junto aos meus

pares podermos apreciar e apro
var os projetos encaminhados, e
fiscalizar quando os mesmos

forem implantados, e ficar a dis
posição da população para ou

vir suas reivindicações e

encaminhá-las ao Legislativo e

Executivo.

JM - E o município?
Alcides - Gaspar já está me

lhor, mas ainda precisa que me
lhore em alguns aspectos, como
Pavimentações, Saneamento
Básico e Escola
Profissionalizante.

JM - Qual suaAvaliação do
cenário político de Gaspar?

Alcides - O cenário político
é positivo. O povo já está bem
definido quanto a quem real
mente faz. As melhores propos
tas são do PT. Nossos candida
tos são pessoas com compromis
so com os gasparenses, e somos
por uma Administração com

transparência, honestidade e par
ticipação.

JM - Como está sendo sua

campanha?
Alcides - Minha campanha

está sendo simples e objetiva,
estou ouvindo as reivindicações
de todos para juntos soluciona-

Filiado ao PFL, Celso Carlos
Corrêa reside em Gaspar há 30
anos. Casado e pai de um filho,
Celso trabalha como garçom e

barman há mais de 25 anos.

JM - Por que a decisão de
ser candidato?

Celso - Mesmo antes de ser

candidato, eu sempre me empe
nhei em ·levar ao conhecimento
do Poder Executivo os proble
mas, principalmente do meu

bairro, onde há esgoto a céu

Vereador
MARCELO SCHMITZ

aberto, a falta de um atendimen
to eficaz no Posto de Saúde, en
fim, sempre tendo a intenção de
colaborar no sentido de melho
rar o dia-a-dia dos cidadãos, e

como vereador, terei a oportu
nidade de representar o bairro
com mais eficiência.

JM - Na sua opinião, qual o
maior problema que o bairro
Santa Terezinha enfrenta?

Celso - 'Os maiores proble
mas, em suamaioria, estão rela
cionados ao saneamento básico.

.. ,

Muitas ruas estão com esgotos
a céu aberto e, em outras regi
ões, a pavimentação de ruas é .

algo que não pode mais ser adi
ada.

JM - E o município?
Celso - O município de

Gaspar está sufocado com tan

tas taxas. e impostos, sendo que
a maioria dos tributos pagape
los cidadãos não está retornando
em forma de benfeitorias para os

próprios munícipes.
JM - Qual a sua avaliação do

cenário político de Gaspar?
Celso ":'Eu tenho a esperan

ça de que neste ano o eleitor de
monstre nas urnas o desejo de

renovação e que demonstre tam
bém a insatisfação nas urnas

com o descaso dos governantes,
. tanto no âmbito municipal, es
tadual e federal, que nada fize
ra, ou fazem em prol da nossa

cidade.
JM - Como está fazendo a

sua campanha?
Celso - Minha campanha

está sendo feita de modo a

conscientizar o eleitor a real
mente valorizar o seu voto, fa
zendo com que cada voto seja

.

realmente condizente com a

vontade e as aspirações de cada
um.

JM - Se eleito qual vai ser a
sua primeira ação?

Celso - Eu não diria primei
ra atitude, mesmo porque se elei
to for, terei quatro anos para tra- .

balhar em prol dos que estiver

representando na Câmara de ve
readores, sendo assim, estarei
elaborando projetos que visem
a melhorias para o município:

Vereador

Neco Oliveira
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Moradores querem creches e quadras

Aos 39 anos, mãe de dois filhos, So

lange Reinert é professora da redemuni
cipal de ensino há 18 anos. Formada em

pedagogia pela Furb, com pós-graduação
-

em psicopedagogia, Solange trabalhou no
COMEM (ConselhoMunicipal de entor
pecentes) por quatro anos em campanhas
de prevenção a drogas e atendimento a

. usuário e seus familiares, onde também

foi presidente do conselho.

JM - Por que a 'decisão de ser

candidata?

Solange - Por me sentir capaz de re

presentar a comunidade e seus interes
ses na Câmara de Vereadores, criando

projetos de lei na qual beneficiem as cri

anças, adolescentes, jovens, mulheres e

as pessoas damelhor idade de nossomu-

JM - Como está fazendo a sua cam

panha?

Solange - Minha campanha está sen
domuito sincera. Não tenhomaterial para
oferecer ao eleitor.As pessoas estão apos
tando na minha boa índole, minha força
de vontade de trabalhar pelos interesses

de toda comunidade e na minha capaci
dade de criar projetos.

JM - Se eleita qual vai ser a sua pri
meira atitude?

Solange - Primeiramente agradecer
a todos os eleitores que deram o se� voto

de confIança e durante os quatro anos tra
balharmuito para nunca decepcionar ne
nhum deles.

Leonida Maria Hostins é professora
há 28 anos, atuando também, como

nicípio, Diretora de Escola, Coordenadora de
JM ,- Na sua opinião, qual o maior Ensino da Secretaria de Educação de

problema que o bairro Santa Terezinha Gaspar, membro do Sindicato dos Servi
enfrenta? dores Públicos e Presidente do Conse-

Solange - O bairro Santa Terezinha, lho Municipal de Educação deste muni

urna comunidade às margens da Rodo- cípio. Atualmente, Professora do Frei

via Ivo Silveira, foi esquecida pela ad- Godofredo, é membro efetivo daAPP da

ministração. As ruas não recebem, ne-
'

Escola. Formou-se em Letras e Pós-Gra

nhum serviço, as bocas de lobos estão duação em Língua Portuguesa e Lite�a
sempre entupidas, causando alagamento

tura pela �U�, e se�p.re se atuahza

em qualquer chuva as ruas são
como profissional, participando de Se

esburacadas sem receb�rem macadame Ar�nários, CEodnferê�cias e Congressos na

inh
' ea e em ucaçao.

e nunca passa o carrn ão pipa paramo- JM - Por que a decisão de ser
lhar as ruas. Posso afirmar isto. porque candidata?
vivo diariamente esses problemas e ou

tros.

JM - E o município?
Solange - Em nosso município fal

tam incentivos e investimentos, princi
palmente na área social como programas

que auxiliem jovens, pessoas da melhor

idade e usuários de drogas (que é uma

doença na qual Gaspar tem muitos ca

sos). Precisamos também de mais aten

ção à saúde pública e ao saneamento bá

sico.

JM - Qual a sua avaliação do cenário

político de Gaspar?
Solange - O povo de Gaspar nunca

esteve tão politizado como nesta campa
nha, onde as mulheres estão muito inte

gradas nas campanhas e urn grande nú

mero delas está trabalhando como

candidatas ou cabo eleitoral, A nossa co-

enfrenta?
Leonida - Moro no início do Bairro

Santa Teresinha, mas conheço-o muito

bem, e, entre tantos problemas, temos a

necessidade urgente de: Rotatórias de
acesso da Avenida das Comunidades e

daRodovia Ivo Silveira às principais ruas
do Bairro; criação de um Centro para
Cursos Profissionalizantes para os ado
lescentes e jovens; Solução para escoa

mento das águas de chuva; pavimenta
ção de diversas ruas de grande fluxo de
veículos - sofre-se com o pó e a lama;
construção de um Ginásio de Esportes e

de áreas de lazer e de urn posto de saúde.

Também, vamos cobrar do Poder Públi
co ações necessárias para o BairroArrai
al, onde nasci e vivi por muitos anos,

como: ampliação da linha telefônica, alar
gamento e melhorias das ruas, manuten

ção do transporte coletivo, investimen
tos na área do esporte e lazer e outros.

Para o Bairro Sete de Setembro, onde tra
balho e tenho responsabilidade em pro
mover obras necessárias para a seguran
ça dos alunos e para ocupação das crian

ças, adolescentes, jovens e melhor ida

de; uma creche e outros. Assim, também,
estarei junto dos demais vereadores, lu
tando pelas reivindicações dos demais
bairros.

JM - E o município?
Leonida - Gaspar é nossa cidade.'

Mas, para que se goste de viver aqui, re
almente, é preciso mais soluções para os

problemas reais! Necessitamos de ações
concretas na área da Saúde e da Segu
rança, criação de creches; pavimentação

de ruas, outras vias de acesso rápido; mais
investimentos na área do Esporte, do
Lazer e da Cultura, comProjetos deQua
lidade. Reciclagem do Lixo em beneff
cio' dos gasparenses e outras-questões'
ambientais. Na área da Educação, toda
conquista positiva serámantida, e outras
propostas serão analisadas e avaliadas

pelos educadores, para sua efetiva práti
ca.

JM - Qualà sua avaliação do cenário
,

político de Gaspar?
Leonida - O cenário político é novo

e está marcado pela união de diferentes
partidos, deixando de lado intrigas polí
ticas, onde mulheres e homens, juntos
planejam, visando acima de tudo ao de
senvolvimento de Gaspar.
JM - Como está fazendo a sua cam

panha?
Leonida - Tenho recebido muito

apoio de minha família, de colegas, de
conhecidos e da comunidade. Estou

otimista, pois percebo que as pessoas
estão mais conseientes, querem votar em

quem realmente tem competência e com

prometimento para representá-los e 'rea

lizar obras em benefício de todos. Du
rante a campanha, ouço as pessoas e lhes

apresento as nossas principais propostas.
JM - Se eleita qual vai ser a sua pri-

meira atitude?
-

Leonida - Licenciar-me, sem venci

mentos, da função de Professora daRede
Estadual de Ensino, e colocar-me à dis

posição da população gasparense, na
Câmara, dando início à execução das pro
postas de campanha.

Artigo

'Para pensar e Agir
Estamos em ano de eleição para ve-

-

reador e prefeito, por isso devemos fi

car alerta aos novos amigos que se apro
ximam, pessoas, que antes nem nos

cumprimentávamos, agora, parecem até

que são da farrn1ia. Param, apertam a

mão, beijam nossas crianças, perguntam
por familiares e até contam causos.

.Perigo! Cuidado com esses falsos

amigos, que querem apenas seu voto.
Leonida - Inicialmente, para atender Prometem ajudar, distribuem sacolão,

ao pedido dos Diretores das Escolas da
enfim, se mostram solidários, mas isso

Rede Estadual, de Colegas e de'membros será apenas durante a eleição.' /

do PMDB, e por receber o apoio de meus Aqui vão algumas dicas que vão lhefamiliares. Como Educadora, preocupa-
da com o bem viver das famílias ajudar a escolher o seu candidato:

1. Ver se ele trabalha e quanto
, gasparenses, percebo as dificuldades e

tempo. Pois cargo de vereador não deve
necessidades das pessoas, os anseios e a _

d
'

.
-

nfi dit
ser emprego para pessoas que nao gos-

esperança os Jovens, e lID, acre i an-
d tr balh

d C li
-
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tam e a ar.
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uma nova etapa em minha vida, Sou �.

sco
, �r a guem,proxrmo on e

did te t bé
voce mora, lógico, analisando se esta

can a a e conresso: era am em um
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inh f íli pessoa merece seu voto.
so o a reauzar, pois em ID1 a arm a
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b Ih Q tã promete muito, pOiS com certeza, nao
e e icaçao e tra a o. uero, en ao, f' dara na a,

ter a honra de ser Vereadora, para pro-
'

5 O candidato tem que ser uma
mover a todos, projetos para umamelhor

'

pessoa respeitada no local onde mora,
.
qualidade de vida.

MárciaA Meis é escritora '

porque respeito signifIca pessoa do bem.
6, Pergunte para o seu candidato,

qual a participação da família dele na

candidatura, qual é o apoio da comuni

dade, pois acredito na base familiar, Por
que se nem a família, nem a comunida
de estão apoiando seu candidato, com
certeza, ele não é confiável.

Essas são as dicas para vocês, elei
tores, escolherem seus candidatos, pois
precisamos de pessoas honestas, traba
lhadoras e humildes para ajudar Gaspar
a crescer, Não faça de seu voto, empre
go para pessoas viverem bem por qua
tro anos.

O cargo de vereador deve ser para
ajudar o povo a ter creches, postos de

saúde, ruas calçadas, esgoto, e, não, para
as pessoas terem bons salários e viver
bem a custa de pesspas humildes e ho
nestas.

O sacolão mata a fome de apenas
alguns dias, precisamos de muito mais,
precisamos de pessoas que querem re

almente ajudar, ajudar Gaspar a com

bater o desemprego e a fome,
Pense nisso e boa sorte,

ligação é prova que os gasparenses estão'
. JM - Na sua opinião,' qual o maior Os artigos assinados são de responsabi1iJáde dos autores e não expressa ti opinião d(j JonwJ.

, ,unidos por um bem eormím, .', .', '.' ..problema q,�e o bairro Santa Terez.iap.!l' J, Artiçospol/JlUHer env�! ptlta; jOf',tiilJfjjj()toaltp.eta.v.,c,,,!,:� .:"
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Criatividade supera dificuldades da Apae
Produção de estopas,
cartões e envelopes
de papel reciclável

garantem inserção do
trabalhos dos

apaianos

B'
em que dizem que a

criatividade é um ponto
crucial para que as dificuldades
possam ser superadas. Prova dis
só, é a disposição perceptível
nos apaianos e funcionários da

Apae que vêm buscando alter
nativas para suprir alguma de
manda da instituição e derrubar
velhos preconceitos existentes
na sociedade.

Através das oficinas de Edu

cação e Trabalho, 30 alunos vêm
demonstrando muita habilidade
e boa vontade para fazer retalhos
e papéis se transformarem em

artigos de utilidade e até mes
mo decorativos. Com restos de
tecidos ganhos das confecções
e malharias e de papéis e pape
lão doados pela comunidade, os
alunos daApae têm desenvolvi
do desde estopas para fábricas
de móveis e postos de combus
tível, como também lindos car

tões, envelopes e agendas a par
tir de papel reciclável.

Todo o trabalho é feito com

muito capricho. Os alunos com'

melhor desempenho pscico-mo
tor são os responsáveis pelo aca-

bamento final domaterial, como
corte e colagem. Há os alunos

que desenvolvem todo o proces
so de fabricação do papel
reciclável. Cada um com sua

atividade e com sua importân
cia nessa produção.

As peças produzidas pelos
alunos são comercializadas e ga
rantem uma verba: para os pró
prios apaianos. Com o dinheiro

arrecadado, os alunos podem
fazer mais passeios e atividades
fora do ambiente que a Escola
Fênix (Apae) oferece, explica a

assistente social Vera Lúcia

Stuepp Uessler. '

Apesar de ser uma atividade,
às vezes, cansativa, os apaianos
garantem se divertir muito. Eles

""
'

Muita criatividade e boa vonta
produzir cartõés, envelopes e bloquinhos dé�notaçõés

, .
.

Fabricação de papel é uma das atividades que envofvem os alunos

garantem que gostam de fazer o

papel, porque adoram ver o re

sultado do trabalho pronto e as

pessoas elogiando-os.A produ
ção é toda comercializada em

feiras. Apartir de encomendas da
comunidade, muitas vezes os

pedidos superam a capacidade
de produção da escola.

Vera Lúcia explica que essas

atividades com a produção de

estopas e artigos a partir de ma
terial reciclável existem justa
mente para suprir a falta de va

gas nomercado de trabalho para
os deficientes mentais.

Paralelo às atividades de tra
balho, os alunos adultos acom

panham ainda conteúdo pedagó
gico.

A criatividade, no entanto,
não é exclusividade dos

apaianos adultos. No dia-a-dia,
todos os profissionais que traba
lham com os deficientes mentais
buscam formas alternativas para
tomar possível o reingresso de
vários deles na sociedade. Seja
através de atividades dinâmicas,
brincadeira, ou simplesmente de
afeto e carinho. Mas para isso,
tudo depende das deficiências
dos alunos e da assistência re

cebida na escola.
As crianças com idades en

tre O e seis anos participam do

programa de Educação Infantil. entre sete e 14 anos são alfabe
São preparadas para recuperar o tizadas e preparadas para serem

atraso no aprendizado e prepa- incluídas no sistema regular de
radas para o início da alfabeti- ensino. Todo o conteúdo passa
zação. As crianças com idades por uma aprovação do MEC

Atividades de lazer marcam
Semana 'do Excepcional

Nos dias em que se comemo

ra a Semana do Excepcional (21,
a 28 de agosto), muitas
atividades de lazer e integração
vão agitar os apaianos. Vitimas
de um preconceito desmedido,
como lembra a própria diretora
da instituição, Rosa Elsa Nunes
Masson, os alunos da Apae me
recem todo tipo de demonstra

ção de afeto e carinho.

Os apaianos vão participar de
uma tarde dançante na

Rephynaria Bar e Boate, vão
participar de uma Gincana de

Integração, vão ter um dia para
se divertirem em brinquedos
infláveis, vão fazer um lanche
num clube e passeios num sítio.
Também vão poder assistir a fil
mes a partir de um telão na pró
pria escola.

Adultos produzem
estopas a partir
de retalhos

Av. Deputado Francisco Mastella, 3400 - Centro - Gaspar�-------------------------------------------------------------------

Fone: (47) 3�2-4975
Fax: (47) 397-1166

------ - ----------
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BR-470 faz mais uma vítima fatal em Gaspar
Caminhão que atropelou
uma das vítimas, após a

colisão entre a moto e o

ciclista, evadiu do local do
acidente

Por volta das 18h30mim de segun
da-feira, dia 23, a BR-470 registrou

mais um acidente com morte,
contabilizando um total de 74 vitimas
fatais só em 2004. Em todo o ano de

2003, o número de viítimas fatais foi de
69.

O acidente aconteceu no KM 37,3,
próximo ao trevo de acesso ao centro de

Gaspar, envolvendo uma moto placas
ALA 0475 de Curitiba, conduzida por
Charles Henrique Kistener, 33 anos, que
foi a óbito ainda no local do acidente.

Segundo informações da Polícia Ro

doviária Federal, ocorreu. uma colisão

transversal envolvendo ainda o ciclista
Carlos Alberto Muller, 31 anos, conhe
cido em toda a cidade como "Nene". Ele
foi encaminhado ao Hospital Nossa Se

nhora do Perpétuo Socorro com diversos

ferimentos e hemorragia.Ainda na segun
da-feira, Nene foi transferido para o Hos
pitalSanta Isabel, onde passou por uma

cirurgia demorada. Até o fechamento
desta edição, ele permanecia na UTI

(Unidade de Terapia Intensiva) em esta

do grave.
Também esteve envolvido no aciden-

dente só poderão ser apontadas quando
o laudo técnico ficar pronto. De qualquer
forma o soldado Rebelo, da PRF, alerta

para a .importância dos motoristas e pe
destres respeitarem a sinalização de trân
sito, principalmente em locais onde há

trevos e bifurcações próximas.
De acordo com o escrivão da Polícia

Civil de Gaspar, Hélcio Felix, tão logo a

Polícia receba o laudo da PRF, vai ser
analisada a necessidade de abrir um in

quérito policial e apurar melhor o aciden
te, sobretudo, porque um dos veículos

evadiu-se do local.

te um caminhão não

identificado, já que o

mesmo evadiu do lo
cal. Acredita-se que o

caminhão tenha atro

pelado umá das
viítimas.

As causas do aci-

Atropelamento deixa mulher gravemente ferida
Um atropelamento na Rodovia Jorge

Lacerda, em frente a Sulforms Formulá

rios, no Bela Vista, deixou uma mulher

gravemente ferida, na manhã de segun
da-feira, dia 23.

O acidente aconteceu quando a mu

lher cruzava a Rodovia, próximo à faixa

de pedestres, e foi atingida pelo veículo
Maréa placas MAN-0243 de Blumenau,
conduzido por um médico que não quis
se identificar e preferiu não gravar en

trevistas.
De acordo com o policial rodoviário

estadual, a causa do acidente só poderá

HEIDAS

ser apontada quando sair a perícia do aci
dente. Ele lembra que nos últimos tem

pos, o número de acidentes na localida

de reduziu bastante. Três vezes ao dia a

PRE acompanha a travessia, principal
mente, das crianças que freqüentam- a
escola. "Pelo fluxo de veículos e pedes
tres que passam por aqui, até que o nú

mero de acidentes ainda é pequeno."
O morador da localidade, Nelson

Suptil, 51 anos, discorda do policial. Se
gundo ele, os acidentes são cada vez mais
comuns no trecho, justamente porque os

veículos custumam passar �elo local em

Dia 28/08 Baile no CTG de Ilhota

Dia 27/08 tem Tiro de Laço no Piquete VÔ Llco

•
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* Cursos extras oferecidos: * Revisão de CONTEUDOS do ENSINO MEDia: orientações para VESTIBULAR e outros concursos. '

.

Início em: 03/05/04 - Noturno
-

.

ti INFORMÁTICA: Windows, Word, Internet e Excell. Mensalidade: R$ 25,00 (alunos NAES) e R$ 30,00 (comunidade em Gerai). Novas
turmas a partir de MAIO. Certificado para cada curso.

*** CROCHÊ, TRICÔ E PINTURA EM TELA
Rua Dr. Nereu Ramos, 100

.

Fone/fax: 332-2968/332-0189
O NAES

.

A Ise preocupa com voce.

alta velocida

de, mesmo ao

cruzar a faixa
de pedestres.

Na opinião
do morador, só
mesmo a insta

lação de uma

lombada
eletrônica pode
evitar que ou

tros acidentes

aconteçam no

local.

MATE'RIAIS DE CONSTRUÇ
Rua: João José Schimitz, 449· Bela Vista· Gaspar

��@c@®�@
Rua Prefeito Leopoldo Schramm, 1J7 . GasparGrande·

����@@��

Este é o caminho de Confiança - Qualidade - Desempenho e Compromisso.
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COLETANEA
Por : Cleisiane Medeiros Soares 25 a 31 de Agosto 2004

Tradição que supera gerações
Apesar das dificuldades enfrentadas para manter
tradições, Sociedade Harmonia reúne muitas

-

mulheres para escolha da rainha do Clube

Parece difícil manter certas tra

dições diante de um turbilhão

de novidades e produtos que nos são
apresentados diariamente. E real
mente é!!! Mas mesmo assim, os
moradores do Belchior Central pa
recem dar o próprio sangue para
manter viva a cultura dos antepas-

, sados alemães e preservar atividades
que integram os moradores da lo
calidade em diversas festividades,
como, por exemplo, o baile para a

escolha da, Rainha e Princesas da
Sociedade Esportiva e Cultural Tiro
e Caça Harmonia.

O evento é realizado duas vezes

ao ano, uma no mês de fevereiro e a

outra, em agosto. Na última edição
da festa, no sábado, dia 21, a Socie
dade recebeumais de 400mulheres,
destas, aproximadamente 80

disputando o título de rainha.
Para ser eleita Rainha da

Sociedade de Tiro e CaçaHarmonia,
-

a mulher precisa bem mais do que
um corpo bonito e um rosto

harmonioso. Diferente da grande maio
ria de eventos que elegem suas rainhas,
neste, a beleza estética não conta pontos.
O que vale mesmo são as competições
com o passarinho (mulher solta uma

corda com um passarinho de brinquedo
amarrado, ela deve fazer o bico do

pássaro chegar o mais perto possível do
alvo). É através do seu desempenho
nestas atividades que a rainha é escolhi
da.

Também são realizadas competições
com as espingardas ar-comprimido, para
eleição da rainha do dia, jogos de caneco
e bagatela. A festa começa logo no início
da tarde e se estende até madrugada, re
petindo as tradições passadas de pai para
filho:

Por volta das nh iniciam-se as com

petições. Antes mesmo de saírem os re-

- sultados sobre a nova Rainha, todas as

pessoas presentes no salão saíram em

cortejo em busca da rainha, que ainda no
sábado, passou a faixa para a nova re

presentante da Sociedade.

��xadas por uma banda, as mulheres

Atividades integram e

divertem a comunidade
Fundada no dia 21 de abril de

1961, por 16 pessoas, a Sociedade
Esportiva e Cultural de Tiro e Caça
Harmonia é a-grande responsável
por integrar e divertir a comunida
de do bairro Belchior. Também re

presenta uma grande contribuição
para a comunidade gasparense.

De acordo com o vice-presiden
te do Clube, Adir

-

Trapp, a Socieda
de Harmonia é a única entidade em

Gaspar que preserva as atividades
ligadas ao tiro, mas somente os as

sociados podem participar.
Apesar de ainda manter uma

média de 200 associados, a diretoria

do Clube Harmonia sente que o interes
se pela tradição, infelizmente, está deca
indomuito. Trapp lembra que faltam in
centivos e a valorização das tradições por
parte do município e do governo. Tudo o

que é promovido é para atrair a comuni
dade e também uma forma de arrecadar
verbas para a manutenção da entidade
que é filiada à Associação de Clubes de
Caça e Tito de Blumenau.

O vice-presidente do clube lembra que
a prática precisa ser preservada, como
forma de homenagear as pessoas que no
período pós-guerra resolveram integrar
as famílias e dizer não às perseguições,
através das atividades de oaça e tiro.

,

Sociedade foi fundada em abril de 1961

seguiram atrás das bandeiras até chega
rem a uma residência onde a Rainha e as

duas Princesas recepcionam as mulheres.
Nessa hora é comum serem oferecidos
aperitivos ou lembrancinhas.

Na volta à Sociedade Harmonia, a

Rainha e as Princesas integram o desfile

pelas principais ruas do Belchior, para
desfrutar de um saboroso café com tortas
e bolos de dar água na boca.

O café termina às 18h30min, quando
começa a cerimônia de proclamação da
nova rainha do Clube.A rainha eleita tem
amissão de representar a Sociedade Har
monia e contribuir para preservar as tra-

dições, durante um ano.

,No mesmo dia, ainda aconteceum

grande baile em comemoração à eleição
da nova rainha. Dessa vez, a animação
ficou por conta da Banda do Barril.
Somente nesse baile noturno, que os pais,
maridos, namorados e amigos das
mulheres podem participar. Durante a

tarde, os únicos homens a acompanhar a
festa são os convidados especiais, que
organizam o próprio evento.

Esta é apenas uma das atividades que
o clubemantém como forma de valorizar
os costumes e modo de vida de seus

descedentes. A festa praticamente pára o

Atividades do Tiro e Caça Harmonia

Bailes
Bailes para escolha da rainha
(em fevereiro e agosto)
Bailes para escolha do rei

(em maio e setembro)
Baile de Aniversário Soco
'Harmonia (abril)
Baile do Colono (julho) - a

_ cada
dois anos é realizado também o desfile
para escolha da Rainha do Baile do
Colono

Baile de encerramento

(em dezembro)

Prova que
, , . 'defin'

- . ratnna do
dia

Outras atividades

Torneio da Integração - Futebol
Suíço (31/10) só podem participarmo
radores ou trabalhadores do Belchior

Tiro - Escolinha de Futebol

para crianças

Nova Rainha e Príncesas
Valdirene TheissWahldrich -32 anos
Teresinha Reinert - 42 anos

Priscila Oechsler - 21 anos
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cial As fotos para a página social deverão ser entregues até às I2horas de segunda-feira.

Paulo F.
Moser
comemorou

seu aniversário

junto de
familiares
e muitos

amigos,
que
festejaram
até altas
horas.

scheUa
seberino da

Si",a
embeleza

nossa página
com um clique

especial.

1

Parabéns

Fronza, que
neste domin

go, dia 29,
troca de
idade. Quem

deseja
muitas
felicidades é

VARIEDADES

.' Foto MarY
Foto: CUI.

o lindo casal
Márcia Gomes

e

�\fredo �rn�\dO
da Su"a, no�"a
ram neste dIa.

21. E para
comemorar,
reuniram
familiares e

amigoS em. '

rande estIlo
.

�a Churrascana
Gaspar.

Rodrigo C. de Borba trocou de idade neste

dia 22, e quem manda um grande beijo é .

sua namorada Lucélia.
Foto:Divulgação

As meninas do Tranca Trilha Girls organizaram uma bada
lada festa na Soe. da Malwe. Reuniram a galera e agitaram

até amanhecer.
.

Destaqu�OrjUli Deschamps
juli@jornalmetas.com.br

Aniversário
Um abraço especial para nossa cola
boradora Cleisiane Medeiros Soares,
que neste mês trocou de idade. Toda

equipe do Jornal Metas a parabeniza
e deseja muito sucesso.

Café Colonial
O Grupo da Terceira Idade São Braz
da Lagoa convida toda comunidade

para participar de uma tarde dançante
com saboroso Café Colonial. Será
amanhã, dia 26, a partir da 14h na Soco
Tamandaré. Animação, Beto Bailanta.
Vale a pena participar!

Frutos do Mar
É nesta sexta-feira, dia 27, o tradicio
nal e tão esperado Frutos do Mar da
Churrascaria Raul's. Reserve agora
sua mesa, 332-3978.

Ao Anjo Júlio
Sempre gostei de coisas místicas,

sempre soube que existem Anjos
para proteger as crianças, que eles
são invisíveis mas estão sempre nos

rondando. Hoje acredito que além de

proteger as crianças, eles também

protegem, nós adultos por isso várias
vezes dizemos, meu Deus quase
morri, quase me aconteceu isso ou

aquilo, sei que são nossos anjos da

guarda que estão cuidando de nós, e
evitam que muita coisa de ruim nos
aconteça.

Dia 29 de agosto nasceu um ho
mem que seria muito especial, por
que com o passar do tempo seria co

nhecido. como um anjo. Um homem
anjo, pois contém a magia e o poder
dos"anjos. Esse homem-anjo comple
ta dia 29,61 anos de vida, vivendo,
ensinando e aprendendo a ser feliz e
fazer os outros felizes.

Esse homem-anjo tem como dom

escrever, e dessa forma fala sobre
Deus e sobre o Amor, deixando sua

mensagem de fé, amor e humildade.
Parabéns pelo seu aniversário Júlio
César Bridon dos Santos, e que'Deus
continye sempre .iluminando seu .. ca

minhar, e que permaneças entre nós

pormuito mais anos, e que sejas mui
to feliz!

Parabéns! Anjo! .

Uma pequena homenagem
da sua fã, Márcia A. Meis

'DeS� a, S4daM fIM 11ft M 14ft

AC:EITAMOS IES' IVA I ,F ·SI,
�U4e-II�,��, 453

e�·� (1. 4�.pedt6S�)· CASA D'TCHElLl
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Social
A meiga Aline Caroline com

pletou um aninho ontem, dia
24. Seus pais Júnior e Cristiane
desejam muitas e muitas
felicidades a esta gatinha.

<

Este fofo é,Willian Kra�.ªs,
que amanhã, dia 26, completa um

aninho. Quemmanda beijinhos
com muito amor sãô'seus pais
Lorival e Carla, os avós lido e

'Ze.linae'Os tiqs "corujas"
Glované" Djalma e Kátia.

Quem também festejou seu primeiro
aninho foi Priscila Dionara Barbieri.
Os pais Cristiane e Cristiano organi-
zaram uma "big" testa no salão de
festas da Igreja Nossa Senhora do

Rosário.

Wilson e Marlise organizaram uma

linda festa na Soe. Carijós para come

morar o primeiro aninho de Wilson R.
Zwáng Filho. Felicidades Gatinho!

Quem �ecebe um eseecial <

parabéns da comunidade
gasparense é Ludwig
Schramm, que comemoroú
seus 83 anos, dia 19. Ele,
reconhecidamente, já faz parte
da história de nosso município
pelos muitos trabalhos sociais
desenvolvidos, em especial, na
Conferência Vicentina, onde foi
um dos fundadores e ainda atua
assídua e incansavelmente .

....._ ........ Quem registra carinhosamente
os sinceros desejos de muitas
felicidades é a equipe da
Conferência Viçentina, os
amigos e seus familiares, em

-especíal, a esposa Filomena, ,_, .

S.chramm

I , Cultura e Lazer

Dicas de Arte

Venha fazer o curso

de Biscuit conosco

Inscrições abertas.

Temos também cursos de Pintura Country
.

Pintura decorativa em madeira;
Pintura em tecido;
Pintura em tela.

Local: Mega Ateliê na Rua Barão do Rio Branco, 700

Onde encontra�
)

I

M!!iI�
Ateliê

Maiores. informações
visite nossa loja.
Rua Barão do Rio

Branco,700
Matriz: Rua CeI.

Aristiliano Ramos, 580
Filial 2: Rua Vereador
Augusto Beduschi, 22

Vídeo-OVO A taça do Mundo
é nossa

Onde Locar!No dia da final da Copa de 70,
Frederico Eugênio, o vegetariano
Denílson e o cantor e compositor CIPeixoto Carlos se envolvem em uma

'. .confusão em uma churrascaria e

acabam sendo acusados de terrorismo. Argus Vídeo I.ldo

Perseguidos, eles fundam o temido e

obscuro Partido Anarco Nacionalista Fone: 332-0701
Animalista Carlos, o PANAC Rua Ver. Augusto Beduschi, 232

- A nova linha de Maquiagem BOTICÁRIO apre
senta produtos de última geração, com fórmulas

que tratam e embelezam cada tipo de pele.

- Máscara à prova d
�

água tem longa duração e

resistem à chuva, suor e lágrimas.

- Máscara Alongadora: cilíos mais longos.

Tem sempre um
Boticário

perto de sua vida

332-0235
Rua CeI. Aristiliano Ramos
470 - Centro - Gaspar

o Boticário

lH�ró��g;c�9óscop�
Áries - Viver dias de paixão e momentos
intensos de amor vai alegrar mais seu cora

ção.
Touro - Invente alguma coisa nova para fa
zer com quem ama, para sair do convenci
onal.
Gêmeos - Saiba a hora certa de demonstrar
seu carinho e o quanto pode ser delicado,
apesar de seu jeito agitado.
Câncer - Se já faz algum tempo que você
está sozinho, esta semana há uma grande
possibilidade de se fixar com alguém.
Leão - Você terá possibilidade de fazer com
que uma relação já existente, fique ainda
mais sólida.

Virgem - Nesta semana, você voltará bas-

PROMOÇÃO
Julio SchrallllU
"/�'.

400h De desconto
O
Linha de Inverno

tante sua atenção em virtude de seu próprio
bem estar, e ainda com sua aparência.
Libra - Viver em parceria saudável e equi
librada, inclui lealdade e amizade de ambas
as partes.
Escorpião - Aceite os convites dela para
saírem, e curta o romantismo que rolar em
algum destes passeios.
Sagitário - Você terá uma semana

bastante movimentada no lado social e
profissional.
Capricórnio - O companheirismo também
é uma qualidade que deve estar presente
nesta relação. _

Aquário - Você também está mais senti
mental e isso dará um bom tempero ao seu

relacionamento com sua parceira.
Peixes - Os dias estão favoráveis para que'
lhe aconteçam boas surpresas.

t/f:"HA Q .'E,., 'f�' <,

:'::::":"':::':Gaé��/�:FÓMê:"(47)j32�98Ó'á:::-:>':'<-':. ...... -:-.-:
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No Sábado, dia 21, a Sociedade Esportiva e
Cultural de nro e Caça Harmonia elegeu a nova

Rainha e princesas, que devem representar
o Clube por um ano.

A escolha não se deu por beleza, mas sim pelo
desempenho das moças ao

competirem usando um passarinho
de �rinquedo. A vencedora �i· a que acertou

o bico do passarinho mais pr6xlmo
do alvo. Aproximadamente 400 mulheres

participaram do evento, que é sinônimo de tradição
e valorização da cultura herdada dos alemães.

Esse baile aconteCe duas vezes por ano
e movimenta a comunidade do Belchior,
que participa em massa dos eventos

organizados pelo único clube de Gaspar
que mantém a prática do tiro.

Móv is Schmitz Ltda
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Rotary traz intercambista para Gaspar

Cada planta possui. propriedades espe- natural. Sua verdadeira importância consiste
ciais. em suas propriedades medicinais contra a

tlltJI ) I I

Prepare-se para conhecer a seguir as prisão de ventre, ajudando a formação de

propriedades e aplicações de algumas fru- glóbulos vermelhos contra a anemia,
tas e legumes importantes para sua saúde e fortalece e regulariza as glândulas de

para um perfeito funcionamento do orga- secreção interna (as suprarenais, a tireóide,
nismo, Afinal, assim como acontece em as paratireóides, a hipófise, a pineal etc.),
umamáquina, nosso corpo precisa de bons Atem disso, suas folhas são excelentes
nutrientes para se manter sempre ativo e quando aplicadas como cataplasma em

em perfeitas condições de trabalho. O co- escoriações da pele e nas inflamações em

nhecimento sobre plantas, frutas e verdu- geral.
ras é tudo que precisamos para ingerir .com * Banana, deliciosa. A banana é uma

consciência o que realmente trará o equilí- fruta muito apreciada pelo brasileiro, tanto
brio orgânico que procuramos. Por isso é em pratos salgados quanto doces. Mas é in
tão importante conhecê-las. Vamos a elas: natura' que suas propriedades tomam-se

* Cenoura, de sabor delicioso e presen- atraentes, para crianças e adultos. Além de

ça constante na culináriamundial, a cenou- engordar e fazer crescer, como diz a músi
ra, por sua cor vibrante e sabor caracterís- ca, a banana combate a diarréia, é calman
tico, é um dos legumesmais usados namesa te, favorece a formação, secreção e excreção
do brasileiro. Suas propriedades e aplica- do leite e combate a anemia.

ções são tantas que comer cenoura pode sig- * Morango, por seu vermelho intenso e

nificar proteger-se contra câncer, especial- formato de coração, o morango é uma das
mente o de pulmão; proteger as artérias; au- frutas mais queridas e apreciadas em mo

mentar a imunidade e combater infecções. mentos românticos. Na sobremesa, acom
Tudo isso sem esquecer que suas fibras panhando bolos, tortas e sorvetes, é a op
ajudam a reduzir o colesterol sangüíneo. . ção número um em todas as idades. O mo

Rica em betacaroteno (que, no organismo, Tango é tartlbém diurético, anti-reumático,
transforma-se em vitamina A), possui ain- alcalinizante, Combate a febre, elimina to

da,vitamina C, vitamina E e fibras, além de xinas do fígado, é lexante e facilita a diges
flúor, magnésio, ferro, cálcio, fósforo, iodo, tão. É. um tônico excepcional para os ner-

potássio, arsênico, cobalto e manganês. vos .

.

* Beterraba, composta por calorias, Espero que vocês aproveitem as

água, hidrato de carbono, proteínas, sais, propriedades, porque seguindo essas infor

gorduras. Vitaminas: A, B 1, B2; B5, C, mações, estaremos trazendo para nosso

potássio, sódio, ferro, cálcio, zinco, corpo o equilíbrio de que tanto ele necessita. Books, cobertura de eventos em geral. +=one: 47 9118 8589
manganês, a beterraba, além do.sabor doce ,

' . " .,. .

.'
. , . '" . . '. .. . -

característico, possui um vermelho int��-, .'.' .: l!'!l.b,eijf! !locflfO;Ç{ifl,t1.e .vfll!�s.e. at� o '

... , .... ,R!J�Pedro Bo·nlf.á,c)Q �.a·�e.I,: tá' : :�arg�Q1. ��g�er�á . .' _ : � . _ � : � � .

so, muit9,u��do <;Qmo ç:pr�te alim�nt�ç,i� :.:.: :n�ssf) próximQ,��cq�t;?,:�"!;�-�e�ra: "

'.': ,::".::.:.. .
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Gaspar .'se·
, . - -, - '-- ..

Jovem mexicana deve ficar
em Gaspar por um período
de um ano, morando em

casas de família

jetivo aprimorar a Língua Portuguesa e

promover uma troca de informações e

conhecimento sobre seu país e o BrasiL

Aliás, para a primeira farm1ia abrigar
a intercambista está sendo tudo muito in
teressante. Etelvimo Cordeiro aposta nes
sa troca cultural e na idéia de conhecer
os hábitos de vida de uma estrangeira.
"Esse intercâmbio também é importante
para mostrar às pessoas de fora que o

Brasil é bem mais do que eles podem
imaginar", explica.

O Rotary Club de Gaspar trouxe para
o município, na quinta-feira da se

mana passada, uma jovem intercambista.
Natural da cidade de Tepic, no México,
Mônica Elizabeth Guerréro Ahano vai
ficar no município por um período de Entidade lança Projeto
aproximadamente um ano. Ambiental

Neste tempo, a estudante de 17 anos Cumprindo com mais uma função so-

de idade vai conviver com quatro farm1i - cial, o Rotary Club de Gaspar, lança no

as diferentes e desvendar as belezas e cul- próximo sábado, dia 28, na Truticultura
tura da terrinha e desfrutar da hospitali- Bertoldi, o Projeto de Educação
dade do povo gasparense. Ambiental "ÁguaVida doAmanhã", que

Mônica é a primeira intercambistaque será aplicado a todos os estudantes de 3a
.

vem para o município através do Rotary à sa série de todas as escolas do municí
Club. Nestemomento, no entanto, um to- pio.
tal de 34 intercambistas está vivendo em De acordo com o diretor de assuntos

Santa Catarina, através dos programas de à comunidade, Marco Aurélio Reinert, o
• intercâmbios oferecidos pela entidade. projeto tem como objetivo principal des-

A jovém está estudando no Colégio· pertar a consciência dos estudantes para
Madre Francisca Lampel e tem como ob-

.

a questão da preservação dos mananci-

EfPaç&da-MULtlE'R

'��.-._..,
Propriedades das Frutas e Legumes

Estudante (esquerda) chegou no município na quinta-feira passada
-ais doAlto Gaspárinho, localizado ao sul vão colher amostras de material e cole

do município. tm- informações dos moradores. Isso de-
Os alunos serão levados pelos própri- pois se transformará em material didáti

os rotarianos para áreas diferentes. No co e atividades para a própria escola. O

primeiro momento, os estudantes irão vi- passeio terá acompanhamento de um

sitar uma área de preservação para co- médico e, possivelmente, do Corpo de

nhecer os elementos da biodiversidade e Bombeiros, e deve se estenderá até o fi

o aspecto físico do local. Num outro. nal do ano.

momento, os estudantes, irão para uma

área já degradada. Em ambos os locais

o
MCR

onixgs@terra.com.br

. RELOJOARIA E ÓPTICA

.. Re'lógios, Jóias e Óculos
�ssistência Técn.ica de Relógios
.onsertos e Confecções de Jóias

Óptica Especializada.
.

332-2192

Descontos Especiais nas compras à vista
ou cheque para 60 dias

PLANTÃO DIARIAMENTE ATÉ 22H

332-5067
: Rua Aristiliano Ramos, 182 • Gaspar
L

Fotos para casamentos, aniversários, l' comunhão, ,f;ventoS'
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Espírito olímpico invade salas de aula

Estudantes têm des
coberto, curiosidades
sobre as Olirnpíadas
e demonstrado maior
interesse nas aulas

O espírito olímpico que rei
na absoluto na Grécia até

o próximo domingo, invadiu as

salas de aulas de alguns colégi
os aqui em Gaspar, onde os es

tudantes usaram e abusaram da
criatividade para aprender mais
através dos Jogos Olímpicos.

Na E.E. B. Norma Mônica
Sabel, aproximadamente 35 alu
nos das turmas de aceleração (7a
e 8a séries) desenvolveram
atividades.sobre o tema, justa
mente porque as olimpíadas são
o foco da grande mídia no mo

mento.

O tema em desenvolvimento
foi uma escolha dos próprios es
tudantes, explica a professora
Samantha Sany Blum Freitas.

Segundo ela, as atividades que
vêm sendo desenvolvidas desde

- o mês de junho ganhou o nome

de "Projeto Olímpico, Grécia e

você tudo a ver".
No início do Projeto, o foco

de estudo foi a Grécia como o

berço da civilização ocidental e
da democracia, em seguida os

estudantes estudaram as moda
lidades esportivas e partir daí
promoveram Jogos Internos
contra os alunos regulares das T'
e 8a séries. Foram disputadas
modalidades de vôlei, basquete,
handebol e futsal, como forma
de promover um clima harmo
nioso entre os estudantes.

Há aproximadamente 15
dias, os estudantes adotaram,

Alunos da Norma Mônica estão pesquisando os países'
que participam na Grécia

cada um deles, um país inscrito' tece no mundo", comemora a

nos Jogos e estão pesquisando estudante.
toda a história, geografia e Depois que o projeto for

população do país adotado. A' concluído, os estudantes devem
idéia, de acordo com a

abraçar uma nova atividade. A
professora, é ampliar a rede de
conhecimento dos 'estudantes,
fazendo-os ir em busca de
curiosidades e coisas novas

sobre os mais diversos países e'

seus respectivos povos.
Enquanto ocorrem as

competições, os alunos têm que
acompanhar o desempenho do

país escolhido e apresentar para
os demais colegas. Tão logo en

cerre, as olimpíadas, os

estudantes vão 'mostrar o

trabalho que desenvolveram

para todos os demais colegas da
escola.

Para a estudante Stefanny
Helena Loffagen, 15 anos, o

Projeto está tornando as aulas
mais interessantes e divertidas.
"Estamos aprendendo muitas
coisas que nem sabíamos que
existiam.Assim estamos ficando
mais informados do que acon-

professora Samantha
acredita que, os

estudantes devem es

tudar as para-olimpí- ,

adas.
No Colégio Unifi

cado todas as pesqui
sas e atividades dos

Grécia serão agrupadas num Jor
nal Mural, que está sendo pro
duzido pelos alunos de 5a sérié
ao 2° ano do Ensino Médio.

Nesse Jornal, Mural serão
afixadas informações gerais so

bre a Grécia, a mitologia grega,
as olimpíadas, resultados dos jo
gos e curiosidades sobre os'

paises participantes. Os pais dos
alunos também poderão confe
rir o trabalho dos filhos no sá

bado, dia 28, quando o Colégio
promove o evento Unifamília.

De acordo com a coordena
dora de ensino, SandraMaria de

Aguiar, as Olimpíadas estão sen

do inseridas também no conteú
do regular dos estudantes. "Isso
cria uma dinâmica mais interes
sante para as aulas."

Além disso," o interesse dos
alunos pelas aulas parece au

mentar quando atividades assim
são realizadas. É uma forma dos
estudantes soltarem a imagina
ção e ousar em busca de mais
conhecimento.

.

estudantes sobre os

Jogos Olímpicos da

Desenhos e montagens são algumas das atividades
do Colégio Unificado

Ii/ilICâmara de Dirigentes Lojistas de Gaspar
L_/ Fitas: Livros:

26 - Quinta-feira: * Café Colonial e tarde dançante, com anima

ção de Beto Bailanta. Início 14 horas. Grupo da Terceira Idade,
São Braz da Lagoa. Na Sociedade Tamandaré
27 - Sexta-feira: * Jantar Frutos do Mar no Haul's, reservas pelo
telefone 332-3978. A partir das 20 horas.
* Sexta-feira é um dia especial para tomar um CHOPP bem gela-
do, no Trilhos Choperia. ,

28 - Sábado: * Baile do Grupo Grandes Ainigos na Sociedade
Carijós, início 21h30min à meia-noite haverá um intervalopara
apresentações, sorteio de uma bicicleta, e muitos outros brindes e

será servido uma deliciosa canja. Valor do ingresso R$ 8,00 com

direito à canja, sorteio da bicicleta e outros brindes. Adquira seu

ingresso pelo telefone 332-3576 - após às 18 horas.
* XII Noite Italiana, na Sociedade Canarinhos, a partir das 21

horas. A promoção é do Rotary Club e da Casa da Amizade, a
renda será revertida para entidades Beneficentes. A animação
fica por conta da Champagne Musical Show. Adquira seu in

gresso pelo telefone 332-2300 com Etelvino.
29 - Domingo: * Festa do Padroeiro Santo Agostinho, no

Macuco. Início 9h30min com a Santa Missa dos Festeiros. Em

seguida festejos e 'tàrde dança'nte com, o Grupo Gárotaço'.'
" "

.. I •• 'I' -

• I.

Aos que só pensam em

si - Esta fita comenta

sobre o comportamento
egocêntrico de algumas
pessoas, Segundo o autor,
essªs pessoas parecem
estar se olhando no espe

lho com um holofote em cima, Elas
ocupam todos os espaços e não per

rrntem que as outras pessoas existam,

Sabedoria em Vendas
- Neste vídeo o autor

Reengenharia cul
tural A Reengenha
ria Cultural é a gran

de transformação
que fará com que
firmas se tomem

empresas, alcançando, assim, um
novo e necessário estágio no que

diz respeito à modernização,
e ,ik\l$HII Vendas de boca em boca

��.:=.= - A propaganda de boca
em baça é ferramenta de

marketing altamente efici

ente, contagiante. Mas

Prosa e Verso
Por Gervásio Tessaleno-Luz

Um gênio da sátira

"Anistia é um ato pelo
qual o governo resolveperdo
ar generosamente as injustiçàs
que ele mesmo cometeu."

Esta é apenas uma das

grandes tiradas daquele que
foi um dos mais fecundos
humoristas do nosso país:

'

Aparício Torelly. Ele se assi-:
nava tambémAporelly (a por
ele) e mais tarde se consagrou
com a autodenominação Ba
rão de Itararé.

�

Gaúcho de São Leopoldo,
estudou medicina, mas a fal
ta de dinheiro o levou para o

Rio de Janeiro, onde trocou o

bisturi pelamáquina de escre
ver.

Iniciou sua carreira de jor
nalismo no Globo e, em 1926,
fundou seu próprio "nanico",
A Manha (pra inticar com o

famoso diárioAManhã) - um

órgão de ataques ... de riso -,

cuja máxima era: "Quem não
chora não mama".

Aí começaram os proble
mas com a censura e com os

donos do poder, que não tole
ravam seu estilo irreverente.
Itararé foi um ferrenho adver
sário dos integralistas e cer

rou fileiras em tomo da Ali

ança Nacional Libertadora.
Por isso passou um ano e

meio no cárcere, após a insur

reição de novembro de 1935�
Com a redomocratização do

l'

país em 1945, o Barão de
Itararé foi lançado candidato
à presidência da República
(hoje não concorre nenhum
com a estirpe dele) pelo Par->
tido Humorístico Brasileiro,
criado por Millôr Fernandes
na seção "Pif Paf" da revista
O Cruzeiro.

Candidatou-se também ao

Governo do Estado de Sítio,
mas acabou sendo eleito ve

reador (hoje nerihum dos elei
tos lembra, sequer de longe,
nosso herói) do Distrito Fede
ral pelo Partido Comunista
Brasileiro, Suaplataforma era
"Mais água e mais leite; mas,
menos água no leite". Patrono
do jornal O Pasquim, "avô"
de Stanislaw Ponte Preta e de

"

toda uma, geração de

humoristas, o Barão - tam

bém marechal-almirante-bri-
, gadeiro ... do ar condicionado
� morreu em 1971, aos 76
anos. Algumas de suas frases
continuam tão atuais quanto
no momento em que foram
ériadas: "Tempo é dinheiro;

, paguemos, portanto, as nossas,
, dívidas com o tempo";
. -

"Quem empresta, adeus!" ... .'
-

:
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Beleza é tema
Mais de dois mil profissio
nais em estética facial, cor- .

poral e- capilar vão estar

participando do 1 QWorkshop
de Beleza e Cosméticos

Uma das áreas que vêm caminhan

do. a passos largos é o. da cosméti
ca. Hoje, este mercado. representa um

dos segmentos demaior desenvolvimen-
.

to. em todo. o. mundo, especialmente no.

Brasil, cujo. crescimento. anual é da or

dem de 10%. Já em exportação, nos úl
timos cinco. anos, o. Brasil teve um au

mento. geral de 21%.

Tendo. em vista esta forte tendência

e a possibilidade de oferecer mais uma

oportunidade de atualização. para os pro-
_
fissionais catarinenses, a Cosmétique
Actuelle, representante das marcas Bel

Col (estética facial e corporal) e Prolab
(tintura/coloração, tratamento,

queratinização e manutenção. para saú

de dos cabelos), vai realizar o. 10

Workshop de Beleza e Cosméticos, em

Florianópolis, para profissionais em es

tética facial, corporal e capilar. O even

to. vai acontecer no. dia 29 de agosto, das
9h às 18h, no. Hotel Castelmar.

A direção. do. evento. está a cargo. do.

profissional de Marketing e Comunica

ção, Arm1car Maurício. Júnior, que tra

balha sempre na projeção de grandes
marcas' de cosméticos nacíonais e im

portados. Amílcar produz workshops
com osmais renomados profissionais de
beleza do. Brasil, e dirige os megashows
da Cosmética/Cosmoprof (SP) - Hair &

Beauty Show. Realizou recentemente o.

evento. comemorativo da centésima edi

ção. da Revista Cabelos e Cia, através
de um concurso, É um dos criadores do.

São. Paulo. Fashion Week, eministra cur
So.S demoda e beleza, namaior parte das

vezes em parceria com Duda Molinos e

Marcos Costa. Criou, produziu e dirigiu
diversos desfiles de lançamento. de

coleções das grandes marcas po.r todo o.

Brasil.

Amílcar estará lançando. o. primeiro.
tecido. 100% natural do. mundo, em par
ceria com o. estilista Caio. Von Vogt, que
trabalha no. projeto. há seis anos. "Ape
nas agora conseguimos parceria com a

UNIFEI - Cia De Castanhal - ABIT -

SEBRAE e Ministério. do. Meio. Ambi-

,A. etiqueta Que
valoriza sua marca

. - .. " ...

• (0**47) 351·3561
Brusque • se E-mail: esttiÍo@fipnet.com.br

de workshop

o evento contará com a presença de nomes famosos da área

ente, para realizar o. projeto", explica.
"O tecido. 100% natural tem origem na

fibra de juta e é brasileiríssimo. Antes

do. lançamento. oficial, no. Consulado

Geral da Holanda, estaremos realizan

do. um pré-lançamento. do. tecido, no. 10

Workshop de Beleza e Cosméticos, em

Florianópolis, onde as recepcionistas do.

Castelmar estarão. usando. o. tecido.",
.

.

lembrou.

De aco.rdo. com o. gerente de vendas

da
. Cosmétique Actuelle, Daniel

Moralles, que também é um dós

organizadores do. workshop, o. evento. é

o. primeiro. do. gênero a acontecer na Ca

pital. "É um evento. totalmente gratuito,
onde os profissionais em estética pode
rão. testar os produtos, participar de cur
So.S e palestras para modernização, to
mar conhecimento das novas tendênci

as Primavera/Verão. em colorimetria,
cortes, penteados, além de cuidados e

tratamentos para saúde dos cabelos",
explica.

A presença de vários profissionais
em estética já está confirmada para par

ticipar do. evento. Entre eles a

cosmetóloga e-membro da Sociedade

Brasileira de Biotecnologia, Cláudia
Eveline, que será uma das conferencis-

tas do. Workshop ..
Eveline também é

membro. da Associação Brasileira de

Cosmetologia e conferencista em diver

So.S congressos de estética nacionais e

internacionais. Um dos temas estudados
'

pela cosmetóloga é "envelhecimento.
_

cutâneo. com estudos da eficácia dos re

cursos aplicados",
Também já está confirmada a presen

ça do. palestrante Sylvio Rezende, que
foi um dos ganhadores do. prêmio. Des
taque da América Latina, em Buenos

-

Aires; prêmio. Revelação. Moda &

Coniffure, em Assuncion Paraguay; in
dicado. entre o.S 10 melhores profissio
nais em cabelo. de São. Paulo. e recebeu

também o. 10 Lugar no. Festival de

Cabelereiros de SP. O profissional tam
bém foi colunista em diversas revistas

no. segmento. profissional e realizou pro
gramas na TVA e na Rádio. Trion em SP.

Todos os profissionais em estética

que participarem do. 10 Workshop rece

berão. certificados e é necessário. confir

mar presença co.m antecedência. Para
. fazer a inscrição. e saber mais sobre o.

evento. é só entrar em contato, através

do. telefone: 48-224-0161 ou pelo. ende
reço. eletrônico:

co.smetique@co.smetiqueactuelle.co.m.br.

.�

A Makuko/ s Pastelaria comunica

que está atendendo 'novamente
aos domingos das 18h30min até às 22�,

f fechando às segundas�feiras.
Nesta quinta-feira, será servida uma

deliciosa dobradinha.
A partir das 19h

Poetizando
a Vida

_por Júlio Casar Bridon dos Santos

"Lembranças"
o tempo. passou, voou.
Foram-se as tardes alegres
e as noites enluaradas

em que juntinhos caminhávamos

com as mãos entrelaçadas
trocando. juras eternas

como o. mais belo. poema
de um amor apaixonado,

o tempo. passou, vo.o.u.
Levou consigo as belas

lembranças
de um passado. distante
que a distância

tornou quase esquecido.

Olhar vago.
perdido na imensidão do

esquecimento
traz de vo.lta a esperança
o.nde o. sonho

da troca de olhares

e de carinhos sem fim

faz pulsar novamente
o. coração quase adormecido

de sentimentos esquecidos
e guardados
como a jóia mais preciosa
que cultivo. carinhosamente

dentro do. meu coração.

Do livro "AMOR, SONHOE
POESIA"

www.bridon.hpg.com.br
E-mail:bridon@terra.com.br

(Pricila Alves de Andrade 1S2)

Espaço Jovem
Alunos dá Escola Honório Miranda

Soneto de Traição
Quero te amar

Em com você viver sorrindo
Nosso amor vamos selar
Para festejar este sentimento. lindo.

Dentro. do. meu peito. ouço o coração
palpitar.
Pois amor a outra você está pedindo.
Na verdade era o jeito de soluçar
De um amor que está se indo.

Lá no fundo. meu coração está
tristonho
Não. sabia o. que fazer com aquela
paixão.
Percebera que o. amor é um sonho.

E a vida uma ilusão.
-

Talvez meu coração seja medonho
Que vivera pedindo. perdão. .
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Falta de incentivos dificulta criação de aves

Nos dias que antece
dem Dia da Avicultu

ra, 28 criadores
de aves falam da
atividade que
realizam

A
falta de incentivos e de li
nhas de créditos específi

cas e acessíveis para avicultores
dificulta a criação de um maior
número de aves no município.
Atualmente, Gaspar possui ape
nas um aviário, no bairro

Macuco, cuja produção é toda

fornecida para uma única empre
sa da região.

Há aproximadamente dois
anos e meio investindo na avi

cultura, o casal Jaime Davi
Bertoldi e Rosete Schramm en

frenta na pele as dificuldades

para manter o negócio que re

quer um investimento muito alto
no início. Quando o casal resol
veu construir um aviário, preci
sou disponibilizar cerca de R$
40 mil, mas até agora não hou-

- ve um retomo total do investi
mento. "Nesse tipo de investi-

Aviário no Macuco tem capacidade para 14 mil pintinhos
menta o retomo financeiro é em cada 45 dias. A dificuldade para
longo prazo", explica Bertoldi. criar mais aves está justamente

Ciente de que a rentabilida- no investimento que requer e na

de da avicultura era bem maior falta de alternativas para cons

quando iniciaram no ramo, o truir um outro aviário. "O espa
casal afirma que só consegue se ço que temos não comportaria
manter, porque tem um outro in- mais aves", conta Bertoldi.
vestimenta que garante retomo Se quisessemodernizar o seu

financeiro bem mais rápido. aviário também não teria como,
De qualquer forma Rosete e pois precisaria investir mais de

Jaime gostariam de poder ampli- R$ 20mil.
ar a criação, que hoje comporta De qualquer forma, vale lem
entre 13 e 14 mil pintinhos, que brar que a atividade do casal não
são retirados pela empresa que é das mais trabalhosas, mas re
faz o abate e industrialização a quer atenção constante, princi-

o Grupo da Terceira Idade
São Braz da Lagoa,

convida para uma Tarde
Dançante com Café Colonial

Local: Sociedade Tamandaré - Lagoa
Data: 26 de agosto de 2004

A partir das 14h

Animação: Beta Bailanta
Sua presença é muito importante.

VENHA PARTICIPAR!!!

Desde já a coordenação agradece
a sua presença.

Maiores informações pelo telefone:
332-0146 falar com Calinho ou Marlene

Arroz em casca (50kg)
Arroz irrigado (50kg)
Arroz beneficiado t1 (30 kg)
Farinha Grossa (50kg)
Farinha Fina (kg)
Mandioca (t)
Milho (60kg)
Soja (60kg)
Boi Gordo (arroba)
Frango Vivo (kg)
Suíno vivo (kg)
Leite (plataforma) (litro)

palmente para controlar a tem- zes, para j ardinagem e pequenas
peratura que muitas vezes pode hortas.
ser excessiva e prejudicar os pin- Atualmente, o lucro com a

tinhas. criação das aves é o mesmo que
Quando filhotes, as aves co- com a venda do adubo.

mem entre 70 e 80 toneladas de

ração que renderão à empresa
industrializadora 40 mil Kg de

-

,".�"'�":...

frango.
No caso do casal, eles não

têm gasto com ração, nem me

dicamentos, porque trabalham
-

agregados a uma emptesa que
fornece até mesmo o pintinho ..
O trabalho do casal consiste num

acompanhamento do crescimen
to da ave e na mão-de-obra que
o aviário requer.

Viabilizando uma rentabili
dade maior, o casal aproveita
para comercializar sacos de adu
bos, a partir do esterco dos fran
gos. A cada duas safras o casal

pode comercializar cerca de

1700 sa-

cos de
.

adubos,
que são

adquiri
dos, na

grande
maioria
das ve-

30,00
31,38
50,00
39,00
1,40

180,00
17,00
36,00
56,00
1,55
2,10
0,51

PRÓXIMOS GRUPOS

Empresários, Executivos e Líderes
Início: 21 de setembro.

O Eneagrama e os 9 Padrões
de Compor1amento
Início: 04 de outubro.

Loca I: Hotel Plaza Blumenau

Informações: (47) 9982-0926 Ricardo.
ricardo@eneagrama,com.br

- - - - - -

��------------------

Fonte: Instituto Cepa/Se.. " 1S12

Produto Cotação h.

Produtor acredita que maior

apoio facilitaria a ériação

VARII;:DADE DE COMIDA

CASEIRA SERVIDA

EM AMBIENTE-FAMILIAR

Rua Isidoro Correia, 39 - Centro'
Fone: 332-0424

"Busquei o Eneagrama
com o intuito de conhecer'
mais das outras pessoas 9,

com isto, me relacionar
melhor. Acabei
descobrindo que era

necessário conhecer-me
antes de tudo e,

compreendi.coisas que
nem imaginava que

_

aconteciam comigo,
II

Edson Ivan da Costa
Professor e Sócio da
Soma Cursos e
Consultoria.Ltda.
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Figueira continua à espera de Trevo Alemão

O s m�rador:s do bairro Figueira
contmuam a espera do tão sonha

do Trevo Alemão, na entrada da rua

Águas Negras. A obra já deveria ter saí
do do papel há muito tempo, como pro
meteu o então gerente da 15" Secretaria
de Desenvolvimento Regional, Paulo
França, mas até agora não passa de um
ideal da comunidade.

A obra chegou, inclusive, a ser anun
ciada numa reunião, no mês de março,
entre moradores da localidade, com a

presença do comandante da PM, tenente
Moacir Gomes Ribeiro, do prefeito Cel-

Moradores enfrentam perigo constante na travessia da rodovia

so Zuchi, e da deputada estadual, Ana dade já se reúnem desde o ano 2000 para Águas Negras já aconteceram diversos
Paula Lima. discutirem sobre a falta de segurança que acidentes, alguns deles, que resultaram

Paulo França assumiu diante do pú- aproximadamente 500 pessoas enfrentam em mortes.

blico um compromisso de realizar a obra, - diariamente naquele trecho da ródo�ia.
chegou a mostrar o projeto orçado em "Com a crescente onda de acidentes, a

pouco mais de R$95 niil. população começou a cobrar soluções
Em 60 dias, a partir daquela data, toda para esse problema."

a parte burocrática do processo, como li- •
O primeiro ofício foi encaminhado à

citação e desapropriação de pequenas fai- Secretaria de Desenvolvimento Regional
xas de terras, deveria estar regularizada e ao Deinfra (Departamento de

para que as obras civis pudessem ter iní- Infraestrutura) ainda no mês de julho de

cio. 2001. Este, porém, não foi o único doeu-

O presidente daAssociação deMora- menta a ser encaminhado, muitos outros
dores da Localidade, Evaldo Wernk:e seguiram � primeiro pedido. Como até

.

lembra, porém, que o projeto já estava agora nada de concreto foi feito, os mo
autorizado desde o mês de agosto de radares estão dispostos a fechar a ro-

2003, quando toda a medição foi feita. dovia Jorge Lacerda por tempo
Mas tudo continua como antes. indeterminado, onde deveria ser instala-

o último prazo expirou no dia 23 de do o Trevo Alemão, se dentro de 30 dias

maio, a comunidade esperou por mais 15 nada de concreto for feito. O presidente
dias, mas nem sequer teve

_

uma resposta daAssociação de Moradores acredita que
das causas de atraso no projeto, que só só dessa forma vai ser possível chamar a
chegou a associação de moradores no atenção das autoridades para a real ne-

início desse mês .

cessidade de mais segurança no local.

Segundo ele, os moradores da locali- Wernke lembra que na entrada da rua

Gerente de infraestrutura
aponta que Trevo Alemão
não vai resolver o problema
na entrada da rua Águas

Negras

Graf
Cópias

Im.pressão
Digital e
Off-Set

Impressos em Geral - Xerox - Encadernacão
J

Cartão de Visita - Panfleto - Papel Tlmbrado
Envelope - Bloéo de Pedido, Duplicata e Recibo

- Rótulos - Tag's - Folders - Convites - Etiquetas
- Encadernação de Livro Fiscal e Espiral - Plastmcação - Crachá

RuaSioJ�31�-SaJaOl.-Ceotro-Gaspar-SC Fone/Fax: (47) 332-3767(ao lado daLivraria e PapelariaCóraçio do Bsludante) E-mail: grafcoplaa@terra.com.br

Contraponto: O que diz o

Gerente de Infraestrutura
da -15º Regional

De acordo com o gerente de
Infraestrutura da 15" Secretaria de De
senvolvimento Regional, Valmor Lenzi,
todo o processo � documentação para a

realização da obra de instalação do Tre
vo Alemão foi encaminhado para o

Deinfra (Departamento de

Infraestrutura), em Florianópolis.
''Todo o trabalho que competia à Se

cretaria Regional foi realizado", garante
Lenzi.

Segundo ele, foram feitos os projetos,
levantamento -de custo, medição da pis
ta. O problema é que para a obra, final
mente, sair do papel, o Deinfra em

Florianópolis, tem que autorizar a libe

ração de recursos quanto a aprovar a via
bilidade da obra.

O que ainda não aconteceu. Um dos

agravantes para toda essa morosidade, é
justamente o fato de ser necessário a de

sapropriação de terras, coisas que difi
cilmente o estado faz.

Nesse caso Lenzi explica que seria
interessante que o próprio governo mu

nicipal desse a sua contrapartida, indeni
zando as áreas que precisam ser desapro
priadas.

Um outro agravante está relacionado
a própria eficiência do Trevo Alemão. O
gerente de infraestrutura recebeu infor

mações do Deinfra de Florianópolis de

que a instalação do trevo não resolveria
o problema naquele trecho, justamente
pelo grande fluxo de veículos. "Teria que
ser estudada uma outra solução para
isso", enfatiza.

Lenzi, no entanto, não aponta nem

uma outra solução para o local, mas ga
rante que para a obra realmente sair do

papel é preciso um pouco mais de pres
são política, pois, por enquanto, a situa
ção continuará a mesma .

•

marmoraria

GRANIBLU
Comércio de Mármores e Granitos Ltda

Com experiência de 3 anos no mercado e

trabalhando com o mais alto padrão de qualidade
de seus produtos,tanto para ambientes internos em
lavatórios, cozinha e balcões, como para ambiente

externos em sacadas, fachadas e túmulos.
Tudo com ótimo acabam-entoo

, ....

-�'i Beleza e Modernidade!
L�__

!l1I1 III ,

I

,. .
- _..-'

ir 332-5995/332-4672
Rua Frei Solano, 1097 - Gasparínno> Gaspar
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Orçamento para 2005 pode chegar a 85 milhões.
-

Em audiência pública,
prefeitura apresentou
orçamento e espera
a aprovação da

Câmara dos Vereadores

da arrecadação do Samae, o restante de

penderá da liberação da verba, através de
vários convênios já encaminhados.

Segundo o secretário de administra

ção e finanças da prefeitura de Gaspar,
Maurício Junkes, dentre estes valores
acimamencionados, existem limites que
devem ser respeitados como o repasse de
25% para o Ensino Fundamental e 15%

para a saúde, como também o valor ar
recadado com as multas de trânsito que
só podem ser investidas no trânsito.

.

Junkes explica que o orçaménto está
sendo encaminhado para a Câmara dos

vereadores, até o final de agosto para que
entre em votação e obtenha a aprovação
até o dia 31 de agosto.

A prefeitura municipal de Gaspar
apresentou na quinta-feira, dia 19,

nas dependências da prefeitura munici

pal, o orçamento previsto para o exercí
cio de 2005. O evento reuniu várias lide

ranças comunitárias, secretários e comu
nidade em geral. Entre arrecadação pró
pria através de impostos, taxas e repas
ses, tanto da esfera estadual e federal
como também convênios, o orçamento
para o próximo ano pode superar o valor
de 85 milhões de reais.

Deste valor, somente 39 milhões está

garantido aos cofres públicos e 6 milhões

Onde serão aplicados os
recursos

.

• Câmara dos Vereadores: O
Legislativo irá receber mais de R$ 2 mi
lhões, sendo que deste valor 600 mil é
para a construção da sede própria.

f"NTO "'Of"N"O
NO M"tUto

Dia 28 e 29 de agosto
Sábado - Dia 28:

Início 19h, com celebração festiva. Em seguida festejos,

. Domingo - Dia 29:
Início 9h30min, missas com os festejos com completo serviço de
bar e cozinha, o tradicional churrasco, roda da fortuna e muitas

outras atrações.
16h, inicia tarde dançante com o Grupo Garotaço.

Prestigie

Estamos financiando motores e serviços de mecânica em geral
em até 12x para toda pessoa que trabalha por conta

própria, micro e pequenas empresas registradas ou não.

Rua Clara Schmidt, 598· Bela Vista. ir (47) 322·7430

• Gabinete do prefeito: Incluin-
do também a procuradoria Geral e o

Procon, foi destinado às despesas do ga-:
binete mais de um milhão de reais.

• Administração e Finanças:
Responsável por toda as despesas daPre
feitura, incluindo folha de pagame.nto,
contas de água, luz, telefone, entre ou

tros, a secretaria receberá um valor su
perior a R$ 4 milhões. Deste valor, 922
mil reais será destinado para amortiza-:

ção de dívidas.
• Educação: Foi destinado a esta

secretaria para 2005, R$ 13 milhões e

138 mil, sendo que deste valor R$ 760
mil deverá ser investido em construção e

ampliação de escolas.
• Indústria, Comércio e Turis-

mo: Esta secretaria receberá R$ 2 mi

lhões, sendo que deste valor mais de 1
milhão" é proveniente de um convênio

para implantação de um Distrito Indus
trial de Gaspar.

!I. Planejamento, transportes e

obras: Dos R$ 36 milhões, 883 mil será
destinado para ampliação do saneamen

to básico previsto no Orçamento
Participativo. Esta secretaria também

terá, se aprovado, verbas de convênios
para ampliação de saneamento básico (7
milhões), apoio habitacional (355 mil),
pavimentação dos corredores dos trans

portes coletivos (3 milhões), reforma da
Ponte Hercílio Deeke (300 mil), pavi
mentação da Vidal Flávio Dias (3 mi

lhões) e também a construção da segun
da ponte no município (1.1 milhões).
• FME: Já a Fundação Municipal

de Esportes receberá R$ 1 milhão 315
mil.

• Saúde: A secretaria receberá
mais de R$ 8 milhões e 600 mil , onde
está incluído um convênio para a cons

trução de uma Policlíniça (2 milhões).
• Assistência Social: ReceberáR$

1 milhão e 463 mil, e.. também, através
de convênio, 360mil paraconstrução de
um centro de convivência para a terceira
idade.

• Agricultura: ReceberáR$ 1 mi-
lhão e 258 mil.
• Samae: Para a autarquia será

destinado R$ 10milhões e 800mil, além
de convênios para implantação do aterro
sanitário (2 milhões) e capitação de água
no GasparAlto (2 milhões e 500 mil).

ESTADO DE SANTA CATARINA I PODER JUDICIÁRIO
Comarca de Gaspar / Vara Criminal e Execuções Fiscais

Avenida Deputado Francisco Mastella, s/n°, Sete de Setembro, - CEP 89110-000,
Gaspar-SC

Juiz(a) de Direito: Rodrigo Coelho Rodrigues
Escrivã(o) Judicial: Antônio Colzani

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DE JURADOS - TRIBUNAL DO JÚRI
Espécie e Número do Processo: Ação Penal - Júri,025.03.004011-0
Vítima: Paulo José Herart
Réu preso: José Sérgio Rodrigues Santos

Jurados: 1. Lúcia dos Santos; 2. Claudionor Aparecido Carvalho; 3. Oberdan
Clasen; 4.Mário Fachini; 5. Gervásio Tomio; 6. Rodrigo Fontes Schramm; 7. Ernesto
Marques; 8. Ilson José Heiden; 9. Marlise da Cunha de Souza; 10. Jair Bogo; 11.

MorganaMiterstein; 12. Maria Helena Goedert;.13. Álvaro Stollmeier; 14. Patrícia
Helena dos Santos; 15� Rúbia Mara Junkes; 16. Osni José Daros; 17. José Juarez
Mondini; 18. ÊnioA. Spengler; 19. Sônia Quintino; 20. Vera Lúcia Vanzuiten; 21.

, Luciano Bernardino dos Santos.

Julgamento: Local: Junto ao Plenário da Câmara de Vereadores de Gaspar,
GASCIC, Av. das Comunidades, n° 133, Centro, Gaspar/SC - Data: 10 de Setembro
de 2004 - Horário: 08:30 horas. Descrição: Sessão Ordinária do Tribunal do Júri.

Por intermédio do presente, os que virem ou dele conhecimento tiverem, e os eventu

ais interessados, em especial as pessoas acima identificadas, jurados sorteados para com

porem o Conselho de Sentença da Sessão Ordinária do Tribunal do Júri descrita na parte
superior deste edital, ficam cientes de que, neste Juízo de Direito, tramitam os autos do

processo epigrafado, bem corno INTIMADAS para comparecerem no local, data e horá
rio fixados, a fim de tornarem parte da aludida sessão, sob pena de multa a ser imposta de
conformidade com a legislação vigerite. E, para que chegue ao conhecimento de todos,
partes e terceiros, foi expedido o presente edital, o qual será afixado no local de costume
e publicado na forma da lei.

Comarca de Gaspar (SC), 23 de agosto de 2004.

Rodrigo Coelho Rodrigues
Juiz Substituto

Posto lrmõos Deggou
Coltf()l€ de Qualidade
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cÂMARA MUNICIPAL GASPAR

EXTRATOS DE CONTRATOS

Contrato n.
° 008/2004

Contratado: SBJ CONSULTORIA LTDA

Objeto: assinatura do site Portal do Vereador.
Valor: R$ 2.4.00,00 - - ,--,-

Prazo: 12-meses
Data: 20/08/2004

Aditivo: 002 (Contrato n," 004/2002)_
Contratado: LANCER INFORMÁTICA LTDA

Objeto: renovação na locação mensal software "LEGISlADOR."
Valor: R$ 5.616,00
Prazo: lZ'meses

Data: 02/08/2004

PREFEITURA MUNICIPAL DE GASPAR

Tomada de preços N° 94/2004

OBJETO: aquisição de telhas de fibrocimento. ENTREGA DOS EN
VELOPES: contendo os documentos de habilitação e a proposta, dia
09/09/2004 até às 08:45 horas. ABERTURA: Dia 09/09/2004 às 09:00
horas. Os interessados poderão obter a íntegra do Edital, diariamente no
horário de expediente, no Departamento de Compras da Prefeitura Mu

nicipal, ou no site www.Kaspar.sc.Kov.br.

Gaspar (SC), em 23 de Agosto de 2004.
PEDRO CELSO zucm

Prefeito Manícípal

D E C R E T O N° 502, DE 23 DE AGOSTO DE 2004

DETERMINA O RETORNO DO SERVIDOR APOSENTADO
OSVINO BOHMANN, OCUPANTE DO CARGO DE AGENTE DE

SERVIÇOS GERAIS, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.

PEDRO CELSO zucm, Prefeito do Município de Gaspar, Esta
do de Santa Catarina, no uso de suas atribuições que lhe confere o artigo
72, incisos IV e XXIV da Lei Orgânica do Município, com fundamento
no artigo 41, do Regimento Interno do Tribunal de Contas do Estado de
Santa Catarina, e

Considerando a determinação imposta à Prefeitura Municipal de
Gaspar pelo Tribunal de Contas do Estado de Santa Catarina, por ocasião
das Decisões nOs 0157/2003 e 3921/2003, no sentido de adotar providên
cias para o imediato retomo do servidor inativado, em vista da denegação
de séu registro de aposentadoria;

Considerando ainda o que consta do Processo Administrativo 0011

2004, instaurado pela Portaria n° 150, de 11 de fevereiro de 2004, especi
almente de seu Relatório Final e da Decisão proferida;

DECRETA:
Art. 1° Fica determinado o imediato retomo ao serviço público mu-,

-

nicipal do servidor aposentadoOSVINOBOIlMANN, ocupante do cargo
de Agente de Serviços Gerais, nível ASO, referência 01, inativado pelo
Decreto n° 010/1998, de 28 de janeiro de 1998, em razão da verificação
de irregularidade e ilegalidades na concessão de sua aposentadoria.

Art. 2° Fica anulado o Decreto n" 010/1998, de 28 de janeiro de
1998.

Art. 3° - Este Decreto entra em vigor na data de sua publicação.

Gaspar, de 23 de agosto de 2004.
PEDRO CELSO zucm

Prefeito Municipal

CLASSIFICADOS DO METAS
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Vendo - Interlok Siruba 757 Bi
tolas 1.0,0.8. ValorR$ 1.800,00.
Informações pelo telefone 9914-
36Q9 ou 335-1026 com Antô
nio.

Vendo - Urgente Discman mar

ca Sony, em ótimo estado. Valor

R$ 160,00. Informações pelo
telefone 9979-1549 comWilson.

Balança - Compro balança
eletrônica para uso emmalharia.
Interessado em vender ligue para
Reinert Malhas 332-0665 com

Giorgie.

Celular - Vendo dois celulares
LG BD4000 em ótimo estado.

Informações pelo telefone 332-
2698 ou 332-6967.

Lavação de Carros - Vende-se

lavação de carro na rua Itajaí, ao
lado da Verde Vale. Valor a com
binar. Informações comRoberto

pelo telefone 332-5939 ou 9903-
1231.

Máquina de costura - Vendo

máquina de costura reta e zig
zag Singer em perfeito estado de
funcionamento .. Preço ,R$ Apartamento -' Alugo aparta-

.

600,00. Informações pelo tele- .rnento tipo.Kitinete no centróda
, ,ci(jjadé pará uma pessoa óti no.

,

'

fone 9.I11.A017.. • :. , . .

Festas - Para suas festas em ge
ral entre em contato conosco,

Som, garçons, etc. Informações
pelo fone (47) 332-7340.

Vende-se - Uma égua tordilha,
mansa para crianças emuito boa
de laço. Informações com Antô
nio pelo telefone (47) 9973-6162
ou 332-3410 com Luciano, após
às 18horas. Valor R$ 1.300,00.

Vende-se - Módulo roadstar
1640 (na caixa), 4 médios hinor
hpf, bateria ase 1000. Informa

ções pelo telefone 332-0172
com Educardo.

Vende-se - Centrifuga Arno em

bom estado de conservaçâo. Inf.
pelo telefone 397-0950..

Saldos - Torro saldos de confec

ções para o verão, tudo artigos
de qualidade preço R$ 1,35, por
peça. Só vendemos o lote todo
com diversos artigos, quantida
de em média 3000 peças.
Contatos com Márcio pelei tele
fone 9902-2804 ou 332-7582.

Máquina Digital - Vendo má

quina digital aiptek, 5.0 mega
pixel, mp3, 3 meses de garan
tia, tri-pé, bolsa, software, ma
nual, flasch. Valor-RS 600,00.
Informações pelo telefone 332-
0478.

Divisórias - Vendo divisórias

em forma de L - Divilux branca

com porta e vidro - ideia para
escritório - 3x3m. Preços R$
300,00. Informações pelo tele
fone 9111-4017.

Vende-se - Móveis para Salão
de Beleza, lavador, cadeira,
mesa de manicure. Valor R$
250,00. Informações pelo tele
fone (47) 339-3999.

Vendo ou Troco - Um vídeo
Game Super Nintendo, com
controle mais 4 fitas. Um
Nintendo 642 controles 8 fitas:
Valor a combinar. Informações
pelo telefone 8807-0975.

Lancha - Vendo Lancha

Marajo, 16 motor Enverudy 60
HP carreta, Rodov. Bomba, Po
rão, Tolda, 2 Tanques, 5 Cole

tes, Escada para mergulho. In
formações pelo telefone (47)
9952-4849.

Prancha Surf - Vendouma

Prancha de Surf, tamanho (6.5")
em ótimo estado e com capa.
Valor R$ 300,00 ou a combinar.
Informações pelo telefone 332-
2264 ou 9121-9966 com

Sandro.

Vendo - Um par de 69 da

Pioneer, semi-novo, modelo
2002. Valor R$ 130,00. E tam

pão de gol geração 3 personali
zadoR$ 25,00. Informações (47)
9922-4537 com Rafaela.

Andador- Vende-se um

andador em ótimo estado. Pos
sui vários brinquedos no

andador. Valor R$ 70,00. Infor
mações pelo telefone 332-9820
ou 9912-3928 após às 15h30min
com Patricia ou Paulo.

SEU COMPUTADOR

Computador Athlon 2.0+XP,
CD rom, placa 810, vídeo, Som
3D, Fax modem 56K, memória
256ddr, HD 40.0 gyga-7.200
rpm, Drive 1.44, Placa de rede;
mouse PS2 scroll, teclado

Abnt2, kit multimídia, Gabine
te torre satellite P4, Monitor 15".
Com garantia de 1 ano, Internet

e e-mail grátis. Tudo isso por
apenas R$ 1.850,00. (CELMI
INFORMÁTICA - 336-4077).

SUPER OFERTA

Computador Duron 950 Mhz

usado, C/ CD rom, placa, vídeo,
Som 3D, Fax modem 56K, me
mória 128ddr, HD 20.0 gyga,
drive 1.44, Placa de rede, mouse
PS2, teclado, kii multimídia,
gabinete, Monitor 14", acesso à
internet e e-mail grátis Valor à
vista R$ 1.030,00 ou 1+4 vezes

de R$ 218,00 Veja (CELMI
INFORMÁTICA - 336-4077).

MANUTENÇÃO
Para manutenção de seu compu
tador ligue: 336-4077 Celmi
Informática Ltda - Bela Vista -

Gaspar. Buscamos e entregamos
seu computador no local dese

jado. Faça-nos uma visita. 336-
4077

. . . . .

--------

máximo duas. Localizado no 1°
andar e com uma vaga de gara
gem. Interessados ligar para
332-1491 em horário comerci

al, ou 332-6873.

lmóvel'
Terreno - Vende-se terreno com

584,97m2 no loteamento São
Pedro. Área nobre de Gaspar.
Valor R$ 27.000,00. Ótimo ne

gócio para quem deseja investir
ou construir. Informações pelo
fone 9122-3464 ou 332-2093,
com Luciano.

Casa- Procuro casa ou aparta
mento para alugar em Gaspàr
contendo 3 quartos. Ligar para
335-0525 após às 19horas.

Vende-se

Casa de dois pisos, quatro quar..

tos, uma sala, uma cozinha,
copa, lavação e dois banheiros.

Informações pelo telefone (47)
397-0337 res. ou 332-0205.

I

Terreno - Vende-se na BR 470,
com 50mil m2. Informações
pelo telefone (47) 397-0337 res.

ou 332-0205.

Vendo - Terreno de esquina pró
ximo ao Fórum.- Valor R$
26.800,00. Informações pelo te

lefone 9103-7450.

Vende-se - Casa de alvenarina,
com área construída de

201,00m2, mini chácara, terre
no com 4.661.27m2 mais de 20

qualidades de árvores frutiferas.
Localizado em frente à comu

nicade Santa Terezinha. Infor

mações pelo fone 332-2812.

Vende-se

Vende-se - Casa de alvenaria na
Cohab Gaspar Mirim com

50m2. Valor R$ 9.500,00. Valor
a combinar. Falar com Maria
pelo telefone 397-0089.

Vendo ou Troco - Casa mista

em Ilhota às margens da Rodo
via Jorge Lacerda, contendo 2

quartos, sala, copa, cozinha, ba
nheiro e área de serviço. Terre
no com aprox. 600m, livre "de
enchente. Aceito carro no negó

_
cios ou troca por casa ou terre

no na praia. ValorR$ 20.000,00.
Inf. pelo telefone (47) 332-0462
ou 9982-4537.

Técnico em Informática- Pro
cura-se Técnico em Informática
com experiência e carteira de
motorista. Interessados mandar -

curriculum para o endereço de
e-mail: Ieandroêlhwbol.com.br.

�,ARVORES
Cortes - 9?0c[as

�peEas
$�E��

ADÓNIS MABA
9997-9889 332-3755

Procuro - Emprego de seguran
ça, vigilante, motorista de carro

ou moto. Tenho carro e moto.

Inf.pelo telefone 6098-0461.

FACÇÃO URGENTE

Precisa-se de faccionista para
camiseta. Pagamento sema

nal. Informações pelo telefo
ne 9142-6260 ou .332-9873
com Rodrigo.

Vende-se - Uma S10 ano 1997
- Gas/GNV. Informações pelo
telefone 9983-1268 ou 332-
8178.

Vende-se F 1000

F1000, ano 90, com duas

carrocerias, uma de lata e uma
de madeira. Em bom estado.
Motor novo. Caixa revisada.

Preço a combinar. Informa

ções pelos telefones: (47) 332-
2512 ou 9992-3014.

Moto- Vende-semoto TrilhaDT
180. Informações pelo telefone
9132-1799.

Vende-se - Fusca 1300L, ano
1975, cor branca, lindo, carro
muito bem conservado. .Infor
mações com Gert pelo telefone
338�0139.

Vende-se - Corsa 95/96,
insufilm, travas elétricas, aro de

liga e etc. Informações pelo te

lefone 9112-0860.

Vende-se - 'Moto CB 400, ano
82, impecável. Diplomata 89

zerado, valorR$ 6.000,00. Moto
CG 125 leilão só nota fiscal, va
lorR$ 900,00. Faço rolo com ca

minhão 608 baú e pago a dife

rença. Infomações pelo telefone
6098-0461.

Vende-se - Fusca cinza, ano 84
motor 1 :600, Gasolina, pneus
radial, aro brasília. Película con
sola. Aceita-se troca por Titan.

Informações pelo telefone 332-
7311 ou 9953-2184 com

Anderson.

Vende-se - Clio Sedan/01. Air

Bag duplo, ar cond. Entrada R$
12.000,00 mais 34 x de R$
400,00. Informações pelo tele
fone (47) 9952-4849.

.

..
.

''o
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www.terra.com.br
Terra, oprovedor de quem querma;••
No Tm-a, quem quer mais segurança tem o E-maO Prot.gfdo, quem que, mais
espaço tem o Disto Virtual, quem quermais diversão tem o TV Terra, quem
quermais r,'adonamnto tem oAlmas Gêmeas, quem qltermais tecnologia
tem ti qtla1fdade de conexão e qUmI 4"er mais htformGfiD tem o conteúdo
exclusivo do Terra. Viu?Quem quermais assina o rena.

\O
terra

B 332-3527

Aulas Práticas e Teóricas
Renovação e la Habilitação

C 332-2�34 - 332-5010�
Faça sua habilitação em até 6 vezes

Aprenda a dirigir com quem gosta de ensina

Supermercado
GOEDERT

uma famima servindo a sua

ir 332-0290 i

Utilize seu FGTS
e Saia do Aluguel!

Para Imóveis, Automóveis, Motos e Caminhões.
Na Praia, Cidade ou Campo,
Reforma ou Construções.

E também para Capitalizar sua Empresa.

cfjEALC�RCIOS .

De 10 a 120 mil
parcelas a partir de R$ 110.00 mensais

Fone: (47) 222-2853 - 9980-1928 - 9993-2874
e-mail: realconsorcio@terra.com.br - www.realconsorcios.com.br
-* Também Créditos Contemplados de:�AL Caminhões, Imóveis, Automóveis e Motos. Entradas a partir de R$ 3 mil. Obs.:CONSORCIOS

Compramos seu Consórcio Contemplado ou não, mesmo com Atrazo ou Cancelado.

Encomendas:
332-2718Temos a sua disposição doces,

tortas,salgados e salgadinhos
Rua: Niterói, 230 - Margem Esquerda

Moto Ano
CG 125 84
CG Today 91
CG 125 Titan 95/96/97/98/99
CG 125 Titan KS 00/01/02/03
CG Titan ES 00/01/02/03
CG Titan KSE 02/03
NXR 150 03
TWISTER 02/03
XTZ 125K 03
CBX Strada 98/99/00/01
XLR 125 KS 00
XLR 125 ES 01
Schadow 600 99
Tenere 88
SRAD 99
SRAD 98
Bicicleta c/ Motor 03
Ronda OKm Todas as cores e modelos
Yamaha àKm Todas as cores e modelos -

Suzuki OKm Todas as cores e modelos

Consulte-nos na compra ou venda de sua moto!!!

Compre sua moto em até 36 vezes

SEM ENTRADA

Chalico Motos a Loja mais completa
para você.

Motos OKm e usadas, com o

melhorpreço.

Fone: 332-0507 I 9992;'3959
.

'���'M�rio,}Vattzuita�"'e�ntro téaspa,r

Astra gls 2p comp 2.0 Branco 00 G
Audi A3 1.8 tur 150 comp Preto 03 G
Belina glx dir Cinza 89 G
Blazer 4.3 v6 quite exectiv Azul 97 G
C 100 BIZ C/PARTIDA AZUL 02 G
Celta 4 p vhc Branco 04 G
Celtá 4p trava/alarme Prata 04 G
Clio authetic des.!AR Branco 04 G
Corsa 1.8 hatch comp Prata 03 G
Corsa wind CD Cinza 01 G
F 250 xII comp Prata 02 D
Fiesta 2p Branco 98 G
Focus hatch 1,8 comp Branco __ ",

02 G
Focus sedan glx aut comp Prata 03 G
Gol1000 Branco 93 G
Gol 2p 1.0 8v vidro/tra/roda Branco 00 G
Gol cli 1.6alc Branco 95 A
'Gol power comp 16v Preto 02 G
lbiza sxe 1.8 comp Branco 98 G
Ka Vermelho 98 G
Mondeo clx 2.0 Preto 97 G
Monza gl 4p comp Prata 94 G
Moto cg 125 Cinza 01 G
Pagero spo 4x4 cour comp Prata 01 G
Palio tire 2p Branco 03 G
Parati cit 1.6 AR /dh/flex Prata 04 G
Picasso glx comp couro cd Preta 02 G
Picasso glx comp/cd Prata 03 G
Pick-up corsa 1.6 alarme Prata 98 G
Santana 2.0 mi comp Preta 96 G
Scenic rt 1.6 comp Verde 01 G
Strada estendida Cinza 02 G
Uno ep 2p Vermelho 96 G
Vectra gls 2.2 Branco 99 G
Zafira CD como-teto Azul 01 G
Gol 1.0 mi G3 2p Prata 01 G
Santana glsi aut compjteto Azul 96 G

www.blucarros.com.br/autocenter
Rua Sete de Setembro, 1755 - Centro.Blumenau

J

Rua Laurentino � R$ 22 mil;

201-189,7/332·1020

Bangalô Imóveis Ltda ..rM..". Creci 1678/J•••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••I
VENDE - CASAS/APARTAMENTOS/GÀLPÕES
BELA VISTA:- Prédio de alvenaria - 02 pisos - sendo: Õ�)salas comer
ciais, garagem' para 02 carros e apartamento contendo 02 suítes. + 02
dormitórios - Rua Adriano Kormann - Centro - R$ Iôümíj:
� Alvenaria com 120,00 m2 - 03 dormitórios - Rua Ernesto Hostcrt-. R$
70 mil;
-Mista com 177,10 m2 - terreno com 780,00 1112 - 02 pisos -04 dormi
tórios - Rua Alvorada - R$ 40 mil:
CENTRO - Alvenaria com 90,00 012 - 03 dormitórios - Rua Francisco
Laguna R$ 28 mil;

� Alvenaria com 160,00m2 - 03 dormitórios, sendo 01 suíte _ Rua Itajaí
- R$120 mil;

� Alvenaria com 255,00 m2 -03 dormitórios. sendo OI suíte + piscina
Rua Douglas Alexandre - R$ 200 mil;
• Alvenaria com 306,27 !TI2 - 02 pisos 04 dormitórios, sendo 02 suítes +
piscina - Rua Arno Correia - R$ 400 mil;

� Apartamento Residencial Alvorada - 03 dormitórios, sendo O I suíte +

Dep. Completa de empregado + 02 garagens - R� 145 mil;
COLONINHA:- Casa de alvenaria - 02 pisos - com 223,00 m2 - Rua
Júlio Zimmermann - R$ 80 mi;
- Alvenaria com 116,00 m2 -02 dormitórios, sendo 91 suítc'-. Rua José
Eberhardt - R$ 40 mil,
· Alvenaria - em construção - com 264.00 1]12 - R$ 45 mll:
GASPARINHO:- Alvenaria com 104,00 m2 + garagem - 03 dormitóri
os - Rua Leopoldo Alberto Schranun - R$ 20 mil;
- Alvenaria _ nova - 02 pavimentos - 02 dormitórios - 'Rua Walter
Schneider - R$ 65 mil:
MARGEM ESQUERDA: - Madeira com 70,00 m' - 02 dormitórios-

- Alvenaria com 248,00 m2 - 03 dormitórios + piscina - Rua Pedro
Bonifácio Sabei - R$ 90 mil;
· Alvenaria com 167,00 m2 - 03 dormitórios sendo OI suíte + piscina-'Rua São Marcos - R$ 60 mil;

.

· Galpão com 254,00 m2 + casa e escritório - Rua Niterói - R$ 85 mil;
· Alvenaria 271,00 1112_ 2 pisos - 05 dormitórios -Rua Pedro Bonifácio
Sabel- R$ 90 mil;
B.SANTA TEREZINHA:- Alvenaria com 9.6,00 m2 + área coberta com
J 10,00 m2 - 03 dormitórios - Rod. Ivo Silveira - R$ 45 mil;

- Alvenaria com 205,00 m2 - nova . 04 dormitórios, sendo OI suíte -

R{1I.1 Paulo Bernardo Schmitt - R$ 130 mil;
- Alvenaria com 132,00 m2 - 04 dormitórios. Terreno com 704,00 m2-
Rua Manoel fi Ives de Andrade - R$ 45 mil;
- Alvenaria com 239,00 m2 - OS dormitórios - Rua Joaquim Silvino da
Cunha - R$ 60 mil;
- Alvenaria com 112,50 m2 - 04 dormitórios, sendo 01 suíte - Rua
Olávio Rosa - R$ 47 mil;
-Alvenaria com 254,70 m2-02 pisos + casa mista com 90 ro2 - Rua Luiz
Poffo - R$ 85 mil;
- Alvenaria com 250,00 m2 - 03 dormitórios sendo 01 suíte + piscina.
Terreno com 1.000,00 m2 - Reã Joaquim Silvino da Cunha - R$ 280mil;
B. SETE DE SETEMBRO:- Casa mista com 96,00 m' + galpão de
alvenaria com 208,00 ms � 02 pisos - Rua 1° de maio - R$ 65 mil;

- Prédio de alvenoda --02 pisos - 2&9,80 m7 + casa mista com 157,50
m2- Rua Angelit.a Motter - R$ 155 mil. Aceita troca por sítio;

· Alvenaria com 150,00 m2 - oi suítes':"Rua Angelina Muller - R$ 95

Av. das Comunidades, 310 - Sala .2_��: Çen�� ��asp_ar.-.F��e:.3�2'"1.074

mil;
. Alvenaria com l72,00 1112 - 04 dormitórios, 01 suíte - Rua Benedito

Bernez - R$ 100 mil;
- Alvenaria com 160,00 rn2 - 02 pisos - 03 suítes - Rua 13 de maio

R$ 160 mil. Aceita casa pequeno valor em Gravatá;
. Alvenaria com 160,00 m2 - 03 dormitórios - Rua Sete de Setembro
próximo centro - R$ J45 mil;

__

- Alvenaria com 150,00 m2 - terreno com. 964,00 ml - Rua Canoinhas
- R$ 100 mil;

� Casa de alvenaria com 88,00 ml + sala comercial com 38,00 1112 +
•

Kitinete com 42,00 1112 - Rua Minas Gerais. esquina com a Rua João
Silvino da Cunha - R$ 70 mil;
VENDE - TERRENOS/SÍTIOS
ÁGUAS NEGRAS: Sítio com 3.351,89 m2 + casa de alvenaria com 60
m2 - Rua -Arnoldo Theiss -em frente Pesque-Pague Fernandâo - R$ 35
mil;

, BELA VISTA: - Rua Bolívia - Lct. Mirante do Vale com 312,50 m' - R$
8 mil;
- Rua Anfilóquio Nunes Pires � com 562.34 ro2 - R$ 35 mil:
FIGUEIRA: - Rua Manuel João Severino-clor. Figueira-Com 450,00
mt . R$ 15 mil;
GASPARINHO: - Sítio com 144.000,00 1112 + 02 casas mistas - Rua
Antonio S. Marquetti - R$ 80 m.il;

.

� Sítio com 7.706,25 m2 + casa mista + piscina + 02 lagoas _ Rua Pedro
José Bergarno - Alto Gasparinho - R$ 75 mil:
- Sítio com 56.049,13 m2 cercado com palanques de concreto + 02 açu�
des + 16.000 pés de palmeira real+ galpão com 100,00 012 - Rua Pedro
José Bergamo - Alto Gasparinho - R$ 80 mil:
- Sítio com 103.039,00 m2 - Gaspariüho Central- R$ 70 mil;
- Sítio com 62.400,00 m2 - Rua Frei Solano - R$ 40 mil;

- Rua João Benigno de Oliveira com 3.217,50 ml � R$ 25 mil;
- Ru'a Frei Solano - Gasparinho Quadro - com 1.003,20 ms - R$ 20 mil;
MARGEM ESQUERDA:- Rua Francisco Lenfers com 300,00 m' - R$
7 mil- com financiamento direto;
� Rua Rio de Janeiro com 449,00 m2 - R$18 mil;
CENTRO:- Rua Frei Solano - próximo ao centro - com 1.861,19 1112 -

R$ 65 mil;
,

- Loteamento São Pedro - Rua José Vanzuiten - com 366,34 m2 - R$ 16.
mil;
- Morro do Samae com 969,7,2 m2 + casa mista - R$ 65 mil;
BAIRRO SANTA TEREZINHA: - Rua Boruveré com 338,00 111' - R$
12mil;

.

- Rua Santa Cecília esq. Com Rua Guabiruba com 549,26 ml - R$ 27
mil;
- Rua Evaldo Schneider - Lot. Por do Sol- R$ 16 mil;
BAIRRO SETE DE �ETEMBRO: - Rua Sete de Setembro com

1.401,18 m'-R$200mil;
COLONINHA:- R�a Silvio João Zimmermann com 356,50 mt : R$ II
mil;
- Rua Alicio Udi Hostins, com 450,00 me - R$ 8,5 mil
- Rua Arnold Koch com 464,00 mZ - R$ 15 mil;

- Rua João Krauss com 405,01 m2 - R$ 10 mil;
'ROO. FRANCISCO MASTELA: - Prox. Ginásio João. dos Santos com
2.234,16 m' - R$ 45 mil.
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Fernando Melo, de Rio do Campo. No
masculino: Valentim Ribeiro, de Monte
Castelo, Almirante Boiteaux, Araquari,
São Luiz, Brusque e Alfredo
Zimmermann, de Guaramirim.

No handebol feminino as vagas até

aqui são de João da Luz, Rio do Sul, São
João, Agrolândia, São José, Itajaí e

Murialdo, deAraranguá. Handebol Mas
culino: Sagrada Família, Blumenau, Frei
Policarpo, Gaspar e São Bento, de
Criciúma.

No vôlei feminino estão classificados
Aloísio Oliveira, Corupá, Francisco
Mazzola, Nova Trento e Sagrada Famí
lia, de Blumenau. Vôlei masculino:
Murialdo, Araranguá, Mont'Alverth,
Ituporanga e Jangada, de Jaraguá do Sul.

Resultados e programação no site

www.fesporte.sc.gov.br
/

Jogos Escolares de ·SC. entram na·2º fase
Trinta e duas equipes estão

disputando a segunda fase
do campeonato que se

estende até o dia 28

O meso regional litorâneo dos Jogos
Escolares de SC, que está sendo

disputado em Gaspar, já classificou 32

equipes de quatromodalidades para a se

gunda fase, que começou ontem, terça
feira. Com a realização da última rodada
nesta segunda-feira, foram definidas as I

vagas restantes para a formação de duas
chaves de quatro equipes em cada mo

dalidade.
No basquete feminino já classifi

caram os colégios Salesiano de Itajaí, São
Luiz de Jaraguá, Alexandre Figueiredo
de Piçarras, São Bento de Criciúma, IEE
de Florianópolis e Sagrada Fann1ia de
Blumenau. No masculino Barão do Rio

Foto: Divulgação
--------------��----------------�--

Encerramento dos jogOt!i está marcado para o próximo sábado

Branco, Blumenau, Divina Providência,
Jaraguá e IEE, e Florianópolis.

-

No futsal feminino estão garanti
dosWalterHolthausem, de LauroMuller,
NS Fátima, de Rio Fortuna Frei

.

Atleta da Bocha disputa Mundial
A atleta de bocha, Ana Maria Junges,

está de viagem marcada para Passo Fun
do-RS, onde "ai disputar, entre os dias
11 e 19 de setembro, o CampeonatoMun
dial de Bocha, modalidade Rafa.

Esta é a primeira vez que a atleta dis

puta um campeonatomundial, competin
do com jogadoras de 18 paises diferen
tes.

Ana Maria vai para o mundial atra
vés do Clube 9 deAgosto. Junto com ela,
vão mais duas atletas representando 0-

clube, Noeli Dalla Corte e Ingrid Schutz,
esta que já participou do mundial.

O trio está treinando para valer. Se

gundo Ana, neste período que antecede
o campeonato, o treino acontece de qua
tro a cinco vezes por semana, com uma

média de 180 a 200 boladas.
As expectativas são as melhores, quer

das jogadoras, como dos familiares e

amigos que vão ficar na torcida pelos
melhores resultados.

Na modalidade que vão disputar,
Rafa, as atletas jogam com um bolamais
leve e menor, numa cancha de 27 me

tros. Apesar das diferenças para a moda
lidade Sul Americano, a grande preocu
pação da gasparense é de, possivelmen-

Ana vai para o mundial pela primeira vez

te, ter que enfrentar a Itália e Suíça, duas
equipes muito fortes.

Há mais de dez anos participando dos

Jogos Abertos, Campeonato Estadual e

Brasileiro, AnaMaria Junges é quem vai
arcar com parte da viagem para Passo
Fundo. O custo do esporte é alto e os in

centivos, restritos, o que dificulta, e até,
de certa forma, desestimula a atividade.

Farmácia
.. ., -

r1stovAO tem:
,

Av. das Comunidades, 160 - Centro

Policarpo, de Gaspar, Evangélico, de

Jaraguá, Eladir Skibinski, de Joinville e

rru-pi ccnttrma-parttctpação no

Campeonato Estadual
Em reunião na tarde do dia 19, a

Escolinha do Tupi confirmou a partici
pação no Campeonato Estadual Juvenil
Aberto, promovido pela Federação

. Catarinense de Futebol.
Além do Tupi, mais duas equipes já

confirmaram participação na competição,
o Metropolitano de Blumenau e o

Camboriú, da cidade de Camboriú.
O prazo para confirmar participação

na competição vai até o dia 24 de setem

bro.
A última experiência que o Tupi teve

em campeonato estadual foi em 2001,
quando a equipe infantil participou do es
tadual da categoria, na oportunidade fi
cando em quarto lugar na competição.

Para participar desta competição, a

Escolinha do Tupi já está reforçando a

equipe que já conta com jogadores de
outras cidades e estado. Nos próximos
dias mais jogadores estarão se integran
do ao elenco.

Escolinha recebe computador
AEscolinha de Futebol do Tupi rece

beu na última quarta-feira, um micro

computador da empresa Seara Alimen
tos da cidade de Itajaí. A doação foi feita
através dos amigos voluntários da refe-

Révenda e assistência
técnica autorizada

f
•

*Mptosserras * Roçadelras
* Ordeuhadeiras * Desintegradores

-1,. Pulverizadores * Lava Jato
. " .. �. .

....

rida empresa.
O micro-computador já era uma ne

cessidade para escolinha que hoje conta

com a participação de aproximadamente
200 crianças, e várias empresas parcei
ras no projeto "Jogando par ao Futuro".

Vai começara
Copa Santa Catarina

No próximo dia 29 de agosto começa
a Copa Santa Catarina de Futebol Me
nor. A competição, que é uma promoção
da ACEF-Associção Catarinense de
Escolinhas de Futebol, reúne 18 equipes
de várias cidades do estado.A Escolinha
do Tupi participa da competição em 4

categorias, pré-mirim, mirim, infantil e
juvenil. Na primeira rodada o Tupi joga
em casa diante da PME de Bombinhas ,

nas categorias infantil e juvenil.

Festival de Fraldinhas

acontece na cidade de Brusque.

Aproximadamente 50 crianças esta

rão representando a Escolinha de Fute
bol do Tupi no Festival de Fraldinhas que
acontece neste domingo na cidade de

.

Brusque. A categoria fraldinha envolve
crianças de até 9 anos de idade.

Rua 15 de Novembrol 1,72 • Centro
Rio do Sul- Fone: (047) 521-3637

,""-', ,',; , .._": : ,
..

"
: .. '-:',.,,, , -

::, .. <. -'<_',-_ -',
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Dois Toques
Por Kléberson Luiz Isensee

pepa@jornalmetas.com.br

Enduro F.I.M.
No próximo domingo, aconte
ce nas trilhas da nossa cidade a

5a Etapa do Catarinense de
Enduro FIM, a prova é organi
zada pelo Moto Clube de

Blumenau, mas terá sua larga
da e o percurso em trilhas da'
nossa cidade.A largada será no
Paraíso dos Pôneis.

Figueira
O Clube de Amigos Figueira
está dando um schow na orga
nização de torneios de futebol
de areia. A comunidade tem se

mostrado interessade e partici
pa ativamente dos eventos- do

Clube, que em breve vai inau

gurar uma quadra de vôlei de
areia.

Futebol'
Criciúma e Figueierense não fo
ram bem no último final de se

mana, ambos perderam e no

caso do Figuiera, de goleada do
Santos, 4x1 para o time daVila.
O tigre perdeu em casa para o

Cruzeiro por 2x 1.
.

No próximo sábado, às 16h o

tigre vai ao Rio enfrentar o

Botafogo. O time catarinense

ocupa até aqui a 13a posição na
classificação do Brasileirão.
O Figueirense recebe o Vitória
em casa, e promete não deixar

escapar os três pontos, o jogo
vai ser no domingo às 16h. O

Figueira é o atual 15° na tabela
e tem 35 pontos, amesma quan
tidade de pontos do Criciúma

que leva a melhor no número
de vitórias 10 para o Tigre, con
tra 8 do Figueira.

A Frase
"

...estamos fazendo a nossa par
te, esperamos que no Brasil os

dirigentes do Futebol façam a

deles para que o Futebol Femi
nino seja levado a sério" decla
rou a autora do gol que levou o

.

Brasil à sua primeira.final olím
pica na modalidade.

Passeio
No último sábado, aconteceu o

1 ° Passeio ciclístico da Acade
mia Tropical, os quarenta par
ticipantes pedalaram daAcade
mia até a Truticultura Bertoldi,
(l8,5Km), onde ocorreu a con

fraternização dos participantes.

Jogos bem díscípünados e muitos gols
Estas foram as princi
pais características

do Torneio de Futebol
de Areia do Clube de

Amigos Figueira

O
torneio de Futebol de
areia Organizado pelo

Clube de Amigos Figueira foi
novamente um sucesso. Com a

participação de Iôtimes, sendo
inclusive dois times de

Blumenau, o evento contou com
'um bom público que não se inti

midou frente ao dia que come

çou cinzento, mas logo a garoa
foi embora. E os atletas passa
ram a marcar muitos gols para

empolgar a numerosa torcida,
em suamaioria os moradores do
bairro.

A organização do Torneio se

preocupou com a Arbitragem e

contratou dois árbitros da Liga
Blumenauense de Futebol de

Salão, o que contribuiu para que
os jogos fossem tranqüilos, sen
do que nas 32 partidas apenas
uma terminou em OxO, e em ne-

Um total de 16 equipes, duas de Blumenau, participou do campeonato-

nhumas delas o juiz precisou Pura. ganização, alguns inclusive já
mostrar o cartão vermelho. A organização do evento registraram o compromisso de

O Campeão do torneio foi o agradece aos times e ao público estar presente nos próximos
time da ClasMalhas, que na fi- que se fez presente em grande eventos do Clube, que vem se

nal venceu a equipe DUDA por quantidade. destacando pelo excelente traba-
2xO, no terceiro lugar ficou o In- Os times queparticiparam do lho que realiza -na área esporti
dependente e em quarto o Raça evento elogiaram bastante a or- va na região.

Resultados da 26ª Rodada do Errata
,-

Campeonato 'Brasileiro de 2004

Domingo, 22/08/2004
Na edição passada, não

falamos.a Classificação do

Hora Jogo Estádio piloto Jerônimo César

18:00 Atlétlco-MG lxl Botàfogo o Mineirão
Barbieri, que conforme o

texto, caiu na largada e fi-
18:00 Vitória 2x2 Palmeiras Barradão

cou na última colocação.
16:00 Juventude 2x2 São Caetano Alfredo Jaconi Não citamos que
16:00 Atlético-PR 2xO Paysandu Arena da Baixada Jerônimo fez umacorrida de

16:00 Goiás 5xO Ponte Preta Serra Dourada recuperação e terminou a

16:00 Inter-RS 1x1 Coritiba Beira-Rio prova na 10a colocação,
16:00. Criciúma Ix2 Cruzeiro Heriberto Hulse mantendo-se assim na vice-

16:00 Guarani lxl Vasco Brinco de Ouro liderança do Campeonato

16:00 Fluminense IxO São Paulo Raulino de Oliveira Estadual de Cross Country,

15:30 Santos 4xl Figueirense Mogi-Mirim categoria Força Livre Naci-
onal Barbieri tem 76 pontos,

Sábado, 21/08/2004
1 à frente do 3° colocado.

A brigapela posição será

16:00 Corinthians lxl Grêmio Pacaembu
dura e deve prosseguir nas
três etapas que ainda faltam

16:00 Flamengo 2xl Paraná Clube Raulino de Oliveira para encerraro campeona-
to.

A RÁDIO QUE voe
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Mata-mata elimina oito times na Taça Lance

Três dos oito jogos termina
ram empatados no tempo
normal e as vagas foram
-decididas nos pênaltis

os jogos do último sábado foram
válidos pelas oitavas de final, nes-

ta fase só a vitória interessava aos 16 ti

mes, mas apenas oito vão passar para as

quartas de fmal.

Campo do Marcelo Poffo
Scorpions vence de goleada e passa

para as quartas de fmal. O time não to

mou conhecimento do Marafonl

Agropecuária Gaspar, e venceu por 5xl.
O Scorpions, do jogador Rodrigo F. da

Silva, um dos artilheiros da competição
com oito gols, pega O Freicünadre, no
Campo do Marcelo Poffo, no próximo
sábado.

No outro jogo o Clube Amigos Fi

gueira/Walter Morello venceu por 2xl
o Com. Peças M�. Pelo vencedor os dois
gols foram marcados por Rosset, quem
descontou para o Com. de Peças MS foi
Leandro Gross.

Campo do Floresta
Com um gol de Pablo Ricardo

Fachini, o FreiCümadre, despachou a

NZ Serviços que perdeu por lxO, e ca

rimbou as�im a participação na próxi
ma fase.

Embora já estivesse figurando entre

os favoritos o Rest. Casa D'Tchelli teve
uma partida disputadíssima com o

Terraplanagem Schramm. No tempo
normal, os times empataram em lxl,
com este resultado a disputa foi para os

pênaltis, e Terraplanagem Schramm le
vou a melhor por 3x2. Restaurante Casa
D'Tchelli se despede da competição com
apenas uma derrota. Sequer o time ha

via empatado até aqui.

Sociedade União
Com empate em lx l entre DUDA

(gol marcado por Robson) e Frios
SchmittlJomal Cruzeiro (marcado por
Serginho) no tempo normal, a decisão
foi para os pênaltis. Frios SchmittlJor
nal Cruzeiro foimelhor e venceu por 2xO
nas cobranças.

Ciro/Jacó/Circuito Mat. Elétricos
venceu por IxO o jogo contra o Servblu,
o gol marcado por Jean Gasparinho co-

y ETIQUETI\S
, .COfu.').�f;

loca o vencedor com um dos favoritos
ao título.

D'Tchelli/Transpengler, dividem ainda
este grupo;, Carlos Adão Spengler Neto
do FreiCümadre, Rodrigo F. da Silvado

Scorpions e "Bicudo" do Clube Amigos
Figueira/Walter Morello.

Os jogos das quartas de final serão.

disputados em dois campos, (conforme
a tabela) os vencedores passarão à semi
final. Mais uma dura série de mata-mata.

Parapente
Estamparia Bimo venceu por 2xO o

Tio Paulinho Lanches, gols marcados

por Maicom Stupp e Dam.
Julis Calçados/Lojas Mambel e Cre

che Recanto Feliz/Sango's Malhas em-

pataram em OxO no tempo normal, a par
tida foi decidida nos pênaltis e Julis Cal

çados/Lojas Mambel levou a melhor,
vencendo a disputa por 3xl.

A artilharia da competição também
está disputada. Embora dos quatro arti
lheiros que estão empatados com oito

gols marcados, um já está fora da com

petição,AndersonAdriano do Rest. Casa

Quartas de Final
,

r ,

CAMPO - MARCELO
"

!�I: Jog09
Jogo 10

Scorpions
Frios Schmitt/Jornal Cruzeiro

Freicümadre
Julis CalçadoslLojas Mambel

x
X

CAMPO - FLORESTA

Jogo 11

Jogo 12
Clube Amig. Figueira/WalterMorello X
CirolJacólMateriais Elétricos X

Terraplanagem Schramm

Estamparia Biino
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